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POR METER AL VINO EN LA LEY DE ALCOHOL DE MENORES

Piden en la región el cese inmediato de una ministra de Rajoy

EDCM/Efe

17/06/2014 16:13. 

El secretario general de Asaja de Castilla-La Mancha, José María Fresneda, ha pedido hoy al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy que
cese a la ministra de Sanidad, Ana Mato, por incluir el vino en el anteproyecto Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por
Menores.

Con este anteproyecto encima de la mesa "Rajoy tiene que cesar a Mato inmediatamente", ha aseverado Fresneda en rueda de prensa,
porque está atentando contra los principios que ha defendido siempre el presidente del Gobierno en relación al vino.

Fresneda ha recordado que en 2007, cuando gobernaba el PSOE, Rajoy y otros dirigentes del Partido Popular, como María Dolores de
Cospedal o José María Aznar, expresaron su rechazo por motivos similares al borrador de la Ley del Alcohol que preparó el Ministerio de
Sanidad. Ante el plante generalizado del sector, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, obligó a la entonces ministra de
Sanidad, Elena Salgado, a retirar el anteproyecto, ha señalado Fresneda.

Ha añadido que el propio Rajoy calificó entonces de "disparate colosal" que se incluyera el vino en una ley destinada a evitar que los menores
bebieran alcohol y "defendió que este producto consumido de una forma moderada no hace daño a nadie".

Debe cesar a Mato por haber preparado el anteproyecto

Por este motivo, ha considerado que Rajoy debe cesar a Mato por haber preparado este anteproyecto, con el que tampoco está de acuerdo
el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (Magrama) porque tiene unas consecuencias muy graves para el sector.

En este sentido, Fresneda entiende que no hay modificaciones posibles para el anteproyecto, sino que "solo cabe retirarlo y que Ana Mato
dimita". También espera una reacción "fuerte y muy contundente" contra el anteproyecto de la presidenta de Castilla-La Mancha, María
Dolores de Cospedal, en quien confía en que "haga valer que Castilla-La Mancha es la región con mayor superficie vitícola del mundo".

Según Fresneda el anteproyecto contiene medidas "absolutamente desproporcionadas e ineficaces" y ha reiterado que el Gobierno "está
incurriendo en una profunda contradicción con sus propios planteamientos". El vino está considerado como un alimento y no es una bebida
peligrosa si se toma con moderación, ha reiterado Fresneda, quien ha afirmado: "poner el vino al mismo nivel de otras bebidas alcohólicas da
vergüenza".

Fresneda ha avisado además que la aparición del anteproyecto conllevará un descenso en el consumo de vino en España, porque "dada vez
que pasa algo de esto, que llega una ministra para hacer méritos baja el consumo". En cualquier caso, ha confiado en que "el vino no va a
estar en el decreto porque el Partido Popular no lo va a permitir" y ha avanzado que Asaja enviará cartas pidiendo su retirada a Mato, a
Cospedal y a la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina.  
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Agricultura abona 8,1 millones para reestructuración de viñedo a 442 agricultores. Imagen de archivo de la
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El sector del vino en pie, espera una reacción
'muy contundente' de Cospedal

clm24 | 17 de Junio de 2014

ASAJA CLM espera una reacción "sincera" y "muy contundente" de la presidenta regional, María Dolores

Cospedal, ante el Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores y

sus Efectos del Gobierno

ASAJA Castilla-La Mancha espera una reacción "sincera" y "muy contundente" de la presidenta regional,

María Dolores Cospedal, ante el Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas

por Menores y sus Efectos.

En rueda de prensa, el secretario regional de la organización agrícola, José María Fresneda, ha señalado que

la jefa del Ejecutivo autonómico tiene que hacer valer que es la presidenta de la Comunidad Autónoma "con

mayor superficie vitivinícola del mundo".

Para ASAJA, este Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores

y sus Efectos hay que retirarlo "cuanto antes" ante el "atentado" que supone contra los sectores productivos

que están manteniendo la economía del país.
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Pide a Rajoy que cese a Mato

Además, ha pedido al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, que cese a la ministra de Sanidad, Ana

Mato, por este borrador de Ley que ha afirmado que "atenta" contra los principios que ha planteado

"siempre" el jefe del Ejecutivo nacional.

En este sentido, ha recordado las palabras que pronunció el propio Rajoy en 2012 en Ciudad Real

acompañado de Cospedal, cuando estaba en la oposición, en las que crítico que el expresidente del

Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero incluyera el vino en la denominada Ley del Alcohol.

"Algo tiene que pasar porque con esto encima de la mesa Rajoy tiene que cesar a Ana Mato inmediatamente

porque está atentando contra los principios que ha planteado siempre y contra un sector que en Castilla-La

Mancha celebró la Cumbre Mundial del Vino", ha insistido.

Es cosa de la educación familiar

Así, ha indicado que ASAJA entiende que el consumo del alcohol en menores es "cosa" de la educación

familiar. "Que cada padre o cada madre se ocupe de que su hijo pueda ir o no a un botellón", ha aseverado

Fresneda.

El secretario regional de ASAJA ha dicho que la única observación que cabe al Anteproyecto es su retirada

y que Ana Mato dimita. Así, como argumentos para ello, la organización agraria señala que se trata de una

medida "absolutamente desproporcionada e ineficaz".

A ello añade que el problema no es de los productores del vino sino del mal uso que hace quien lo consume,

que la Comisión Europea ya ha desarrollado el Programa 'Vine and Moderatiom', que entra en contradicción

con la Ley de la Viña y el Vino de 2003 y que propicia la bajada del consumo.

Aboga por una producción en función de las necesidades del mercado

En otro orden ASAJA ha afirmado que la Comunidad Autónoma "no puede seguir así" y ha abogado por

llevar a cabo en la región una regularización de la producción del vino en función de las necesidades del

mercado.

"Tenemos un reto que hacer y el volumen se puede convertir en peligroso", ha indicado el secretario regional

de ASAJA, José María Fresneda, quien ha indicado que "hay que regularizar el mercado de una forma o de
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otra ya".

En este sentido, ha indicado que en la región hay que ser "más exigentes" y que "si entre todos juntos hay que

hacer diez no se puede producir quince porque ese cinco de más arrastra a los otros diez", ha agregado.

"Entonces podemos convertir la mayor región del mundo de vino cuando había poco y valía mucho en que no

nos puedan mirar a la cara", ha apuntado Fresneda, que ha añadido que Asaja está dispuesta a asumir la

responsabilidad en materia de regulación de producciones en sus explotaciones.

Así, ha indicado que es fundamental un sitio donde "sentarse a hablar" en el que estén en un lado los

industriales y en otro los productores. "Si no se oficializa, se tendrá que hacer a título particular para ordenar

el sector", ha señalado al respecto.

El granizo ha arrasado en Cuenca y ha afectado a Albacete

Por último, ASAJA ha señalado que, aunque aún es pronto para hacer una valoración, el granizo y las

tormentas que tuvieron lugar en la noche de este lunes ha "arrasado" media provincia de Cuenca y ha

afectado también a la provincia de Albacete, concretamente a Villarrobledo.

Fresneda, ha afirmado que los principales cultivos afectados han sido el cereal que se está terminando de

cosechar, el girasol que ya está sembrado y daños en los primeros brotes de las viñas.

"Ha habido muchas zonas -con daños- del 100 por cien", ha indicado Fresneda, quien ha agregado que en

pueblos de la provincia de Cuenca como Sisante o El Picazo hay "casi" medio metro de hielo acumulado.

Del mismo modo, ha apuntado que Agroseguro está ya actuando porque ha habido "muchos daños" y que la

organización agrícola está pendiente de conocer todavía el "alcance real" de granizo caído en el resto de las

provincias de la región.

Puede ver este artículo en la siguitente dirección http://www.clm24.es/articulo/economia/castilla-mancha-ampl-asaja-espera-
reaccion-muy-contundente-cospedal-anteproyecto-prevencion-consumo-alcohol/20140617150915049098.html
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Asaja espera una reacción "muy contundente" de Cospedal
ante el Anteproyecto de Prevención del Consumo de Alcohol

FOTO: ARCHIVO

Asaja Castilla-La Mancha espera una reacción "sincera" y "muy contundente" de la presidenta
regional, María Dolores de Cospedal, ante el Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo
de Bebidas Alcohólicas por Menores y sus Efectos.  

En rueda de prensa, el secretario regional de la organización agrícola, José María Fresneda, ha
señalado que la jefa del Ejecutivo autonómico tiene que hacer valer que es la presidenta de la
Comunidad Autónoma "con mayor superficie vitivinícola del mundo".  

Para Asaja, este Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por
Menores y sus Efectos hay que retirarlo "cuanto antes" ante el "atentado" que supone contra los
sectores productivos que están manteniendo la economía del país.

PIDE A RAJOY QUE CESE A MATO  

Además, ha pedido al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, que cese a la ministra de
Sanidad, Ana Mato, por este borrador de Ley que ha afirmado que "atenta" contra los principios
que ha planteado "siempre" el jefe del Ejecutivo nacional.  

En este sentido, ha recordado las palabras que pronunció el propio Rajoy en 2012 en Ciudad
Real acompañado de Cospedal, cuando estaba en la oposición, en las que crítico que el
expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero incluyera el vino en la denominada Ley
del Alcohol.  

"Algo tiene que pasar porque con esto encima de la mesa Rajoy tiene que cesar a Ana Mato
inmediatamente porque está atentando contra los principios que ha planteado siempre y contra
un sector que en Castilla-La Mancha celebró la Cumbre Mundial del Vino", ha insistido.

ES COSA DE LA EDUCACIÓN FAMILIAR  

Así, ha indicado que Asaja entiende que el consumo del alcohol en menores es "cosa" de la
educación familiar. "Que cada padre o cada madre se ocupe de que su hijo pueda ir o no a un
botellón", ha aseverado Fresneda.  

El secretario regional de Asaja ha dicho que la única observación que cabe al Anteproyecto es
su retirada y que Ana Mato dimita. Así, como argumentos para ello, la organización agraria
señala que se trata de una medida "absolutamente desproporcionada e ineficaz".  

A ello añade que el problema no es de los productores del vino sino del mal uso que hace quien
lo consume, que la Comisión Europea ya ha desarrollado el Programa 'Vine and Moderatiom',
que entra en contradicción con la Ley de la Viña y el Vino de 2003 y que propicia la bajada del
consumo.

NOTICIAS RELACIONADAS
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El coordinador del grupo de parlamentarios nacionales del PSOE de CLM en el Congreso, Alejandro

Alonso, durante la rueda de prensa que ha ofrecido este martes

PSOE exige la retirada del anteproyecto de Ley
contra el consumo de alcohol

clm24 | 17 de Junio de 2014

El coordinador de diputados nacionales del PSOE de CLM, Alejandro Alonso, ha pedido a la presidenta de

la región, María Dolores Cospedal, que exija al Gobierno la retirada del anteproyecto de ley para prevenir

consumo de alcohol

El PSOE ha pedido a la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, que aproveche su

presencia este martes en la clausura de la asamblea general ordinaria de la Asociación Agraria de Jóvenes

Agricultores (ASAJA) de Toledo para anunciar que su Gobierno va a pedir al Ejecutivo de Mariano Rajoy

que retire inmediatamente el anteproyecto de ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por

Menores y sus Efectos.

Así se ha pronunciado el coordinador del grupo de parlamentarios nacionales del PSOE de Castilla-La

Mancha, Alejandro Alonso, en una rueda de prensa en Toledo, después de recordar que Mariano Rajoy,

siendo líder de la oposición, se posicionó en 2007 en contra de una ley similar elaborada por el Gobierno de

José Luis Rodríguez Zapatero.

Alonso ha lamentado que esta Ley, promovida por el Ministerio de Sanidad, "atente contra los cimientos de
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un sector básico para la economía de Castilla-La Mancha" como es el vitivinícola y por ello ha pedido a
Cospedal que lidere la oposición de todo el sector y de la sociedad de Castilla-La Mancha contra un

anteproyecto de ley que es "lesivo y perjudicial" para los intereses de la región.

De este modo, los socialistas han exigido a Cospedal que de la misma manera que el anterior Gobierno de

Castilla-La Mancha se posicionó en contra de la ley de Zapatero, ella haga lo mismo y se manifieste en

contra de la de Rajoy y consiga la no tramitación de la misma, un anteproyecto de ley que, según ha

asegurado, introduce medidas que afectan al sector vitvinícola. "Es un paso atrás a lo que se ha venido

promoviendo en los últimos años", ha apuntado.

Asimismo, Alejandro Alonso ha defendido que el vino es un alimento que, consumido con moderación, tiene

efectos beneficiosos para la salud y ha exigido a la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana

Mato, que ponga en marcha una estrategia que recupere el consumo de vino con moderación.

Destilación de crisis

De otro lado, los socialistas han vuelto a solicitar una destilación de crisis de cara a la próxima cosecha de

uva después de que, según el PSOE, los gobiernos central y regional hayan rechazado esta medida por tener

un coste de 40 millones de euros.

Dicho esto, el dirigente socialista ha preguntado al Gobierno por qué niega 40 millones de euros para

rescatar a 70.000 familias relacionadas con el sector de vino cuando "prometen" 6.000 millones de euros

para rescatar a las autopistas. "Esta es la vara de medir de este Gobierno", ha lamentado.

Puede ver este artículo en la siguitente dirección http://www.clm24.es/articulo/actualidad/castilla-mancha-ampl-psoe-pide-
cospedal-exija-gobierno-retirada-anteproyecto-ley-prevenir-consumo-alcohol/20140617131405049068.html
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PSOE y Asaja exigen la retirada del anteproyecto de ley
contra el consumo de alcohol porque atenta contra el
sector del vino de CLM
>> Mar, 17/06/2014 Economía Región

El coordinador del grupo de parlamentarios nacionales del PSOE de Castilla-La Mancha, Alejandro

Alonso, ha exigido hoy al Gobierno de España que retire de manera inmediata el anteproyecto de

ley de prevención del consumo de bebidas alcohólicas por menores y sus efectos por considerar

que atenta gravemente contra los cimientos de un sector básico para la economía regional como

es el vino. Alonso también ha exigido a Cospedal que hoy mismo se pronuncie contra esta

iniciativa de su gobierno.

 

El parlamentario socialista indicó que en el anteproyecto presentado por el ministerio de Sanidad

se compara al vino con el resto de bebidas alcohólicas y se le aplican las mismas restricciones y

sanciones por su consumo, cuando hasta ahora ha venido aplicándose una normativa en la que el

vino es considerado como un alimento saludable si se consume responsablemente.

 

En este sentido señaló que el anterior gobierno socialista de Castilla-La Mancha se mostró

radicalmente en contra de una ley similar presentada por el anterior ejecutivo nacional y que se

consiguió parar, “ahora Cospedal debe hacer lo mismo y hoy tiene una oportunidad, en la

clausura de la asamblea de Asaja, de manifestarse en contra y defender, por una vez, los

intereses de nuestra región en vez de los de su partido”.

 

Alonso también recordó que el propio Rajoy, cuando estaba en la oposición, estuvo en contra de

penalizar al sector del vino, “y ahora hace lo contrario y nos trae un anteproyecto que es

muchísimo más perjudicial que el anterior”.

 

El parlamentario indicó que no solo son los socialistas los que piden la retirada de esta norma sino

que así lo han expresado los representantes de la federación española del Vino, las cooperativas

agroalimentarias de España y organizaciones agrarias como UPA. “Estamos seguros que no serán

los únicos y que otras organizaciones como Asaja también se manifestarán en contra”.

 

“Hay dinero para rescatar autopistas de peaje y no para el vino”

Por otra parte, calificó de “grave error” la negativa de los gobiernos de Rajoy y Cospedal de no

poner en marcha una destilación de crisis para dar salida a los grandes excedentes de vino que

hay en estos momentos en las bodegas de la región.

 

Alonso lamentó que “estén prometiendo 6.000 millones para rescatar a 4 o 5 autopistas de peaje

y nieguen 40 millones de euros para rescatar la economía de 70.000 familias de viticultores”.

 

El parlamentario, que volvió a reiterar la necesidad de poner en marcha esa destilación de crisis,
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auguró un “negro panorama” para el sector del vino castellano-manchego. Así, explicó que en

estos momentos muchas cooperativas no han podido liquidar a los viticultores por la uva que

entregaron la anterior campaña porque no han podido vender el vino y el siguiente problema que

se avecina es que no van a poder recibir uva en las bodegas porque tienen los depósitos llenos.

 

“Ante esta situación no se puede mirar para otro lado y echar la culpa de la situación a los

viticultores por no haber adecuado la producción a la demanda. Nunca ha habido tanto vino sin

vender; el problema es muy grave y hay que dar soluciones urgentes”, concluyó.

 

Asaja, también en contra

Por su parte Asaja, en un comunicado afirma que la prohibición de consumir alcohol por parte de

los menores ya está recogida en nuestra legislación y si esa prohibición no se está cumpliendo no

parece que criminalizar el consumo de un producto como el vino vaya a solucionar el problema.

!El aumento del consumo de alcohol entre nuestros jóvenes no guarda ningún tipo de relación

con el dramático descenso que se ha producido en el consumo del vino en España durante los

últimos 30 años. Lo que demuestra que el vino no es el problema y que una Ley como la que se

prepara solo contribuiría a fomentar un mayor descenso del consumo de vino entre la población

adulta que, en el caso del sector vitivinícola, pondría en riesgo la supervivencia de los

productores y de toda una industria con un importante peso en el PIB español", sentencian.

En opinión de ASAJA, el problema del consumo de alcohol entre menores no es tanto de

productos sino del mal uso que se haga de ellos y por tanto de conductas. Las estrategias

basadas en la prohibición y la represión no conducen a nada por lo que se imponen las políticas

de prevención y  educación, tal y como está haciendo el sector vitivinícola con el programa

europeo que se desarrolla en España “Wine in Moderation”, que promueve el consumo

responsable de vino.
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La diputada regional del PP en las Cortes de Castilla-La Mancha, Inmaculada López, durante la rueda de

prensa que ha ofrecido este martes

PP pide 'tranquilidad' y asegura que 'siempre
defenderá' al sector del vino

clm24 | 17 de Junio de 2014

La diputada regional del PP, Inmaculada López, ha enviado un mensaje de "tranquilidad" a los viticultores y

ha asegurado que "el vino es y seguirá siendo un alimento de la dieta mediterránea" gracias a la defensa del

PP y Cospedal

La diputada regional del PP, Inmaculada López, ha enviado un mensaje de "tranquilidad" a los viticultores y

ha asegurado que "el vino es y seguirá siendo un alimento de la dieta mediterránea".

Así ha reaccionado la parlamentaria después de que el PSOE haya pedido a la presidenta de Castilla-La

Mancha, María Dolores Cospedal, que exija al Gobierno que retire inmediatamente el anteproyecto de ley

de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores y sus Efectos.

"Si hay alguien que ha defendido, defiende y siempre defenderá el vino y el sector vitivinícola en Castilla-La

Mancha es Cospedal y el Gobierno del PP", ha sentenciado López, quien ha recordado al PSOE que fue el

Partido Popular el que incluyó el vino como alimento de la dieta mediterránea.

Según ha manifestado, "son los socialistas los que siempre han perjudicado seriamente al vino y al sector
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vitivinícola de Castilla-La Mancha".

"Los agricultores y los viticultores de Castilla-La Mancha puedan estar muy tranquilos porque el vino es y va

a seguir siendo alimento de la dieta mediterránea y quien lo puso en peligro fue el Gobierno socialista", ha

zanjado el tema.

"Page debe dar explicaciones"

En otro orden, la diputada 'popular' ha señalado que el líder regional del PSOE, Emiliano García-Page, es

una "pieza clave" en el "escándalo urbanístico" de Seseña (Toledo) y, por ello, le ha pedido que de

explicaciones.

López ha hecho esta consideración tras conocerse que la Fiscalía Anticorrupción ha pedido cuatro años de

cárcel para el exalcalde de Seseña (Toledo), José Luis Martín, por delitos de blanqueo de capitales y

prevaricación en la aprobación en mayo de 2003 del PAU de la Urbanización El Quiñón, de´El Pocero´.

Para López, en este caso hay "muy pocas luces y muchas sombras que apuntan al señor García-

Page directamente", que en ese momento tenía responsabilidades en el Ejecutivo regional socialista y era

secretario provincial del PSOE de Toledo.

En este sentido, ha argumentado que un informe de la Intervención General del Estado asegura que "hubo

grave dejación de funciones y protección de intereses ilegítimos" por parte de la Junta de Comunidades en el

caso de Seseña, ha concluido.

Puede ver este artículo en la siguitente dirección http://www.clm24.es/articulo/actualidad/castilla-mancha-pp-c-lm-pide-
tranquilidad-y-asegura-vino-y-seguira-siendo-alimento-dieta-mediterranea/20140617133725049075.html
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ASAJA pide el cese de Ana Mato por
equiparar el vino al consumo de otras
bebidas alcohólicas

El

secretario regional de ASAJA en Castilla-La Mancha, José María Fresneda ha pedido al presidente

del Gobierno, Mariano Rajoy, el cese de la ministra de Sanidad, Ana Mato, como responsable del

borrador de la Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por menores, en el que se

equipara el vino a otras bebidas de mucho más alta graduación y ha dicho que María Dolores de

Cospedal debe hacer valer el hecho de que es presidenta de la comunidad autónoma que tiene "la

mayor superficie vitícola del mundo".

Antes de la Asamblea anual de ASAJA Toledo, a la que han asistido unos 600 agricultores,

Fresneda calificó de "atentado" a uno de los principales económicos que sustentan la economía el

borrador de esta ley que tambén es contraria, dijo, a los principios de apoyo al vino que siempre ha

planteado el presidente del Gobierno. 

Fresneda también recordó que Asaja ya rechazó frontalmente una normativa elaborada por Elena

Salgado, responsable de Sanidad en uno de los gobiernos de José Luis Rodríguez Zapatero, la

cual también consideraba al vino una bebida alcohólica peligrosa, como otras con mayor contenido

alcohólico, la cual no prosperó a causa del rechazo de numerosos sectores socioeconómicos.

Castilla-La Mancha no puede permitirlo

En la clausura de la Asamblea, en la que ha participado la presidenta Cospedal, ésta ha afirmado

http://www.elporvenirclm.com/media/k2/items/cache/48b3f0108950099d8989a17df806f4e1_XL.jpg
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Visto 75 veces

que el gobierno regional pedirá al gobierno de España que "cualquier tipo de norma que se haga,

desde luego que proteja al vino", al tiempo que aseguraba que Castilla-La Mancha "no puede

permitir" una normativa que pueda perjudicar a este sector.

Cospedal también recordó que en 2007 ya se paró una "ley que perjudicaba al vino", en referencia

a la promovida por Elena Salgado, e insistió en que Castilla-La Mancha "no puede permitir que

ninguna normativa pueda perjudicar el trabajo, la cultura y el futuro de una región y que, por lo

tanto, perjudique al sector del vino".

"Tenemos que defender a nuestro sector y lo vamos a hacer", aseguró Cospedal que se refirió al

vino como "un alimento saludable, que forma parte de la dieta mediterránea y que consumido con

moderación es un gran alimento". 
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Asaja pide cese de Ana Mato por meter al
vino en la ley alcohol en menores
17/06/2014 - 14:00 Noticias EFE

El secretario general de Asaja de Castilla-La Mancha, José María Fresneda, ha pedido hoy al

presidente del Gobierno, Mariano Rajoy que cese a la ministra de Sanidad, Ana Mato, por incluir el

vino en el anteproyecto Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores.

Con este anteproyecto encima de la mesa "Rajoy tiene que cesar a Mato inmediatamente", ha

aseverado Fresneda en rueda de prensa, porque está atentando contra los principios que ha

defendido siempre el presidente del Gobierno en relación al vino.

Fresneda ha recordado que en 2007, cuando gobernaba el PSOE, Rajoy y otros dirigentes del

Partido Popular, como María Dolores de Cospedal o José María Aznar, expresaron su rechazo por

motivos similares al borrador de la Ley del Alcohol que preparó el Ministerio de Sanidad.

Ante el plante generalizado del sector, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero,

obligó a la entonces ministra de Sanidad, Elena Salgado, a retirar el anteproyecto, ha señalado

Fresneda.

Ha añadido que el propio Rajoy calificó entonces de "disparate colosal" que se incluyera el vino en

una ley destinada a evitar que los menores bebieran alcohol y "defendió que este producto

consumido de una forma moderada no hace daño a nadie".

Por este motivo, ha considerado que Rajoy debe cesar a Mato por haber preparado este

anteproyecto, con el que tampoco está de acuerdo el Ministerio de Agricultura, Alimentación y

Medio Ambiente (Magrama) porque tiene unas consecuencias muy graves para el sector.

En este sentido, Fresneda entiende que no hay modificaciones posibles para el anteproyecto, sino

que "solo cabe retirarlo y que Ana Mato dimita".

También espera una reacción "fuerte y muy contundente" contra el anteproyecto de la presidenta

de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, en quien confía en que "haga valer que

Castilla-La Mancha es la región con mayor superficie vitícola del mundo".

Según Fresneda el anteproyecto contiene medidas "absolutamente desproporcionadas e

ineficaces" y ha reiterado que el Gobierno "está incurriendo en una profunda contradicción con sus

propios planteamientos".

El vino está considerado como un alimento y no es una bebida peligrosa si se toma con

moderación, ha reiterado Fresneda, quien ha afirmado: "poner el vino al mismo nivel de otras

bebidas alcohólicas da vergüenza".

Fresneda ha avisado además que la aparición del anteproyecto conllevará un descenso en el

consumo de vino en España, porque "dada vez que pasa algo de esto, que llega una ministra para

hacer méritos baja el consumo".

En cualquier caso, ha confiado en que "el vino no va a estar en el decreto porque el Partido

Popular no lo va a permitir" y ha avanzado que Asaja enviará cartas pidiendo su retirada a Mato, a

Cospedal y a la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina.
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Fuente: La Cerca / EP - 

Asaja espera una reacción “muy
contundente” de Cospedal ante el
Anteproyecto de Prevención del Consumo
de Alcohol

En Menores

Martes, 17 de junio de 2014

José María Fresneda, secretario general de ASAJA Castilla-La Mancha

Asaja Castilla-La Mancha espera una reacción “sincera” y “muy

contundente” de la presidenta regional, María Dolores de Cospedal

(http://www.lacerca.com/etiquetas/1/mar%C3%ADa%20dolores%20de%20cospedal)

, ante el Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas

Alcohólicas por Menores y sus Efectos.

En rueda de prensa, el secretario regional de la organización agrícola, José

María Fresneda

(http://www.lacerca.com/etiquetas/1/jos%C3%A9%20mar%C3%ADa%20fresneda)

Noticias relacionadas

Asaja afirma que el granizo caído este lunes ha “arrasado” la provincia de Cuenca y ha afectado también a la de

Albacete

http://www.lacerca.com/etiquetas/1/mar%C3%ADa%20dolores%20de%20cospedal
http://www.lacerca.com/etiquetas/1/jos%C3%A9%20mar%C3%ADa%20fresneda
http://www.lacerca.com/noticias/castilla_la_mancha/asaja_granizo_lunes_arrasado_provincia_cuenca_afectado_albacete-214494-1.html


18/6/2014 Asaja espera una reacción "muy contundente" de Cospedal ante el Anteproyecto de Prevención del Consumo de Alcohol - Noticias de Castilla-La Ma…

http://www.lacerca.com/noticias/castilla_la_mancha/asaja_reaccion_contundente_cospedal_anteproyecto_prevencion_consumo_alcohol-214478-1.html 2/3

, ha señalado que la jefa del Ejecutivo autonómico tiene que hacer valer

que es la presidenta de la Comunidad Autónoma “con mayor superficie

vitivinícola del mundo”.

Para Asaja, este Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de

Bebidas Alcohólicas por Menores y sus Efectos hay que retirarlo “cuanto

antes” ante el “atentado” que supone contra los sectores productivos que

están manteniendo la economía del país.

PIDE A RAJOY QUE CESE A MATO

Además, ha pedido al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy

(http://www.lacerca.com/etiquetas/1/mariano%20rajoy) , que cese a la

ministra de Sanidad, Ana Mato

(http://www.lacerca.com/etiquetas/1/ana%20mato) , por este borrador de

Ley que ha afirmado que “atenta” contra los principios que ha planteado

“siempre” el jefe del Ejecutivo nacional.

En este sentido, ha recordado las palabras que pronunció el propio Rajoy

en 2012 en Ciudad Real acompañado de Cospedal, cuando estaba en la

oposición, en las que crítico que el expresidente del Gobierno José Luis

Rodríguez Zapatero incluyera el vino en la denominada Ley del Alcohol.

“Algo tiene que pasar porque con esto encima de la mesa Rajoy tiene que

cesar a Ana Mato inmediatamente porque está atentando contra los

principios que ha planteado siempre y contra un sector que en Castilla-La

Mancha celebró la Cumbre Mundial del Vino”, ha insistido.

ES COSA DE LA EDUCACIÓN FAMILIAR

Así, ha indicado que Asaja entiende que el consumo del alcohol en

menores es “cosa” de la educación familiar. “Que cada padre o cada

madre se ocupe de que su hijo pueda ir o no a un botellón”, ha aseverado

Fresneda.

El secretario regional de Asaja ha dicho que la única observación que cabe

al Anteproyecto es su retirada y que Ana Mato dimita. Así, como

argumentos para ello, la organización agraria señala que se trata de una

medida “absolutamente desproporcionada e ineficaz”.

A ello añade que el problema no es de los productores del vino sino del

mal uso que hace quien lo consume, que la Comisión Europea ya ha

desarrollado el Programa ‘Vine and Moderatiom’, que entra en

contradicción con la Ley de la Viña y el Vino de 2003 y que propicia la

bajada del consumo.

Código QR para acceder a esta noticia:
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SOCIEDAD

La Rioja y La Mancha plantan cara a Mato por la
ley de alcohol para menores

Los presidentes de Castilla-La Mancha y La Rioja,

María Dolores de Cospedal y Pedro Sanz, ambos del

PP, rechazan el anteproyecto de Ley de Prevención

del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores

que ha elaborado el Ministerio de Sanidad y que

prevé fuertes restricciones a la promoción del vino,

producto que se equipara a otras bebidas

alcohólicas en este punto.

Los presidentes de estas dos comunidades

coincidieron ayer en oponerse al contenido de esta

futura ley que ha impulsado el departamento de Ana Mato. «Vamos a pedir al Gobierno que cualquier tipo de norma que se haga

proteja al vino de cualquier manera y no podemos ni debemos admitir que ninguna normativa pueda perjudicar el trabajo, la

cultura y el futuro del sector de vino en una región como ésta», declaró la también secretaria general del PP.

Más conciliador se mostró el presidente riojano, que confirmó haber hablado con la ministra Mato, quien le ha explicado que el

objetivo de la futura ley es «proteger a los menores de los efectos de las bebidas alcohólicas y que no habrá norma si no hay un

acuerdo con el sector del vino». «El vino es un producto alimenticio y en esa línea continuaremos trabajando y seguiremos

planteando que hay que proteger a los menores pero también educar en el consumo moderado del vino», subrayó Pedro Sanz.

Cospedal, por su parte, participó en un acto organizado en Toledo por Asaja, cuyo secretario general en Castilla-La Mancha, José

María Fresneda, llegó a exigir la dimisión de la ministra de Sanidad por haber elaborado un anteproyecto de ley «que es una

vergüenza y un atentado al sector productivo del vino». Tanto Asaja como otras organizaciones agrarias recuerdan que el PP se

opuso en 2007 a una iniciativa similar del Gobierno de Rodríguez Zapatero que quiso aprobar la exministra Elena Salgado. Aquel

año, Mariano Rajoy cerró un acto público del PP en Ciudad Real al grito de «¡Viva el vino!» después de expresar su total oposición a

aquel texto.

El Ministerio de Sanidad ha enviado el anteproyecto de borrador a los actores interesados, principalmente, las comunidades

autónomas y el sector de las bebidas alcohólicas. Los productores de vino y cerveza plantean quedarse fuera del proyecto que

regulará el consumo entre menores y que la norma solo afecte a bebidas de alta graduación. En el primer borrador no figura

ninguna distinción entre bebidas alcohólicas, aunque fuentes ministeriales destacan que la intención del Ministerio es «buscar un

punto intermedio para llegar a un acuerdo».

Desde el departamento de Ana Mato destacan que la nueva normativa, que solo tiene un destinatario, los menores, se marca

como objetivo unificar las diferentes legislaciones regionales, que hasta el momento se han mostrado ineficientes a la hora de

frenar el consumo de alcohol entre los jóvenes. De hecho, según la encuesta Estudes, el 52% de los jóvenes de entre 14 y 18 años

reconoce que se ha emborrachado alguna vez en el último año y un 30% en el último mes; el 62,2% admite haber hecho botellón en

los últimos 12 meses, y más de la mitad en el último. Además, nueve de cada diez estudiantes sostienen que les resulta muy sencillo

comprar alcohol.

Ambas comunidades, del PP, reclaman que

el vino quede fuera de una norma que en su

anteproyecto prevé restricciones en el

consumo y la publicidad

18 junio 2014
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Castilla - La Mancha

EN MENORES

CASTILLA LA MANCHA.-AMPL.- Asaja
espera una reacción "muy contundente" de
Cospedal ante el Anteproyecto de Prevención del
Consumo de Alcohol

TOLEDO, 17 Jun. (EUROPA PRESS) -

   Asaja Castilla-La Mancha espera una reacción "sincera" y "muy contundente" de la presidenta regional, María

Dolores de Cospedal, ante el Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por

Menores y sus Efectos.

   En rueda de prensa, el secretario regional de la organización agrícola, José María Fresneda, ha señalado que

la jefa del Ejecutivo autonómico tiene que hacer valer que es la presidenta de la Comunidad Autónoma "con

mayor superficie vitivinícola del mundo".

   Para Asaja, este Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores y

sus Efectos hay que retirarlo "cuanto antes" ante el "atentado" que supone contra los sectores productivos que

están manteniendo la economía del país.

PIDE A RAJOY QUE CESE A MATO

   Además, ha pedido al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, que cese a la ministra de Sanidad, Ana

Mato, por este borrador de Ley que ha afirmado que "atenta" contra los principios que ha planteado "siempre"
el jefe del Ejecutivo nacional.

   En este sentido, ha recordado las palabras que pronunció el propio Rajoy en 2012 en Ciudad Real

acompañado de Cospedal, cuando estaba en la oposición, en las que crítico que el expresidente del Gobierno
José Luis Rodríguez Zapatero incluyera el vino en la denominada Ley del Alcohol.

   "Algo tiene que pasar porque con esto encima de la mesa Rajoy tiene que cesar a Ana Mato inmediatamente

porque está atentando contra los principios que ha planteado siempre y contra un sector que en Castilla-La

Mancha celebró la Cumbre Mundial del Vino", ha insistido.

ES COSA DE LA EDUCACIÓN FAMILIAR

   Así, ha indicado que Asaja entiende que el consumo del alcohol en menores es "cosa" de la educación

familiar. "Que cada padre o cada madre se ocupe de que su hijo pueda ir o no a un botellón", ha aseverado

Fresneda.

   El secretario regional de Asaja ha dicho que la única observación que cabe al Anteproyecto es su retirada y

que Ana Mato dimita. Así, como argumentos para ello, la organización agraria señala que se trata de una
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medida "absolutamente desproporcionada e ineficaz".

   A ello añade que el problema no es de los productores del vino sino del mal uso que hace quien lo consume,

que la Comisión Europea ya ha desarrollado el Programa 'Vine and Moderatiom', que entra en contradicción

con la Ley de la Viña y el Vino de 2003 y que propicia la bajada del consumo.

© 2014 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los

servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.
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Castilla - La Mancha

C-LM "NO PUEDE SEGUIR"

CASTILLA LA MANCHA.-Asaja aboga por
hacer una regularización de la producción del
vino en función de las necesidades del mercado

TOLEDO, 17 Jun. (EUROPA PRESS) -

   Asaja Castilla-La Mancha ha afirmado que la Comunidad Autónoma "no puede seguir así" y ha abogado por

llevar a cabo en la región una regularización de la producción del vino en función de las necesidades del

mercado.

   "Tenemos un reto que hacer y el volumen se puede convertir en peligroso", ha indicado el secretario regional

de Asaja, José María Fresneda, en una rueda de prensa, en la que ha indicado que "hay que regularizar el

mercado de una forma o de otra ya".

   En este sentido, ha indicado que en la región hay que ser "más exigentes" y que "si entre todos juntos hay que

hacer diez no se puede producir quince porque ese cinco de más arrastra a los otros diez", ha agregado.

   "Entonces podemos convertir la mayor región del mundo de vino cuando había poco y valía mucho en que no

nos puedan mirar a la cara", ha apuntado Fresneda, que ha añadido que Asaja está dispuesta a asumir la

responsabilidad en materia de regulación de producciones en sus explotaciones.

   Así, ha indicado que es fundamental un sitio donde "sentarse a hablar" en el que estén en un lado los

industriales y en otro los productores. "Si no se oficializa, se tendrá que hacer a título particular para ordenar el
sector", ha concluido.

© 2014 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los

servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.
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Piden un debate "con todas sus consecuencias"
para regular la producción de vino
ASAJA cree que hay motivos y argumentos para acabar con los excedentes

Tras varias semanas

hablando del problema y

de posible soluciones que

nunca llegan, el secretario

general de Asaja de

Castilla-La Mancha, José

María Fresneda, ha dado

un paso al frente y ha

abogado por que se haga

una regulación de la

producción de vino con

arreglo a la demanda de

mercado "con todas las

consecuencias". "En

Castilla-La Mancha no se

puede seguir así", ha

advertido, a la vezque

considera que "no se

puede comparar un vino

muy bien calificado con vinos que no tienen ni capacidad siquiera de poder entrar en identificaciones

geográficas". "Ese no puede ser el problema, eso hay que arreglarlo", ha opinado Fresneda, quien cree que el

sector productor tiene un reto "porque el volumen se puede convertir en peligroso".

      Podría entenderse si el volumen de vino fuera de variedades como tempranillo o syrah, para las que siempre

hay mercado, "pero si es de caldos que no dan ni tan siquiera un mínimo, que vayan a destilaciones", ha

reclamado Fresneda.

Dejar de pedir ayudas a la destilación y cumplir las normas de las D.O.

     Pero también ha abogado porque "no se pida dinero para la destilación, que la gente destile o que hagan

como en otros sitios, en La Rioja por ejemplo, donde en junio dicen se acabó el riego y no se riega".

     "Aquí deberíamos ser igual de exigentes, hay que regular el mercado de una manera o de otra, pero ya, las

normas están escritas en los consejos reguladores", ha añadido el secretario general de Asaja de Castilla-La

Mancha.

     Por otra parte, sobre los excedentes de vino de la pasada campaña, Fresneda ha dicho: "me suena que ha

habido ya alguna operación miserable en esta región de compra de una cantidad importante de mosto a un

precio asqueroso y lo hace gente muy representativa del sector"

Denuncia "prácticas asquerosas" que hunden al sector

     Este tipo de prácticas "es lo que hunde también al sector, el no asumir la responsabilidad de que el vino

se utilice para beber, para hacer brandy o para hacer mostos, o para enriquecer y si de todo junto hay que

hacer diez no podemos producir quince, porque esos cinco de más arrastran a los otros diez", ha argumentado.

     En este sentido, Freneda ha dicho que Asaja está dispuesta a asumir la responsabilidad en materia de

regulación de producciones en sus explotaciones.

      Pero para ello "es fundamental un sitio dónde sentarse", ha señalado Fresneda, aunque a su juicio: "la

interprofesión tal cuál está planteada no va a salir nunca, nunca, nunca, es imposible".

Otras noticias de Agricultura

· CLM "no puede permitir" una ley que pueda

perjudicar el vino y La Rioja espera consenso.

· Los Consejos Reguladores también piden al

Gobierno que saque al vino de su ley del alcohol.

· Cada vez más voces critican la Ley del Alcohol por

castigar en especial al sector del vino.

· Unas 1.400 hectáreas de viñedo de Albacete

resultan dañadas por el granizo.

· La patronal europea rechaza que se grave con un

5% a los vinos que entren en Canarias.

· Magrama recuerda al sector del vino que debe

gestionar sus producciones y sus decisiones.

· El viñedo extremeño recibirá ayudas de 70 €/ha

cuando la media estatal está en los 251 €/ha.

· El III Foro Mundial de Cooperativas Vitivinícolas

aboga por acabar con la chaptalización.
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CIUDAD

Asaja pide la retirada automática del borrador de la Ley del
Alcohol
PILA R HERNÁ NDEZ / TOLEDO

Día 17/06/2014 - 16.26h

«No merece ni leerlo» asegura el secretario regional de la organización, José María Fresneda, por el daño que hace al sector
vitivinícola, principal motor económico de Castilla-La Mancha

ABC

Mientras se vende más vino en el exterior, en España el consumo va en descenso

Todo el sector vitivinícola ha mostrado su total rechazo al borrador del Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores y

sus Efectos, que prepara el Ministerio de Sanidad y que incluye al vino con las mismas limitaciones y restricciones que el whisky.

El secretario regional de Asaja,José María Fresneda, ha asegurado que el documento «no hay ni que leerlo» y ha pedido su retirada inmediata, además del

cese de la ministra de Sanidad, Ana Mato.

Y es que, según Fresneda, el borrador pone en grave peligro a un sector «que está manteniendo la economía de la región». Y criticó que una ministra del

gobierno de Rajoy vaya en contra de un sector que el propio presidente ha defendido en varias ocasiones.

Según Fresneda es ya la tercera vez en los últimos años que se intenta sacar adelante una normativa de este tipo sobre el consumo de alcohol -la última con el

gobierno de Rodríguez Zapatero y siendo ministra de Sanidad Elena Salgado- y que fue retirada. «Es como si los funcionarios que están en el

Ministerio quisieran sacar cada cierto tiempo este documento para tener noticias en verano».

Ha reiterado, al igual que lo hizo ayer Cooperativas Agroalimentarias y la FEV, que el problema no es el producto, sino las conductas y se trata de mejorar la

educación, no penalizar los productos.
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Ana Mato, dispuesta a suavizar la ley del
alcohol para no dañar al sector del vino
MA NUEL TRILLO@MA NUELTRILLO / MA DRID

Día 17/06/2014 - 21.45h

Dirigentes autonómicos como Cospedal o Pedro Sanz se unen a los bodegueros para
pedir cambios en la futura norma

BELÉN DÍAZ

El vino, un sector con fuerte arraigo cultural y económico en España

El Ministerio de Sanidad está dispuesto a negociar cambios en el borrador de la ley de prevención del

consumo de alcohol por menores ante las quejas de distintos sectores implicados. De manera más rotunda se

ha dejado oír el rechazo del mundo del vino, con especial arraigo en la cultura y la economía españolas y a

cuya defensa se han sumado dirigentes autonómicos del PP como Dolores de Cospedal y Pedro Sanz.

La presidenta de Castilla-La Mancha aseguró ayer que su comunidad «no puede permitir» una ley que

perjudique al sector del vino, por lo que pedirá que «cualquier tipo de norma que se haga, desde luego que

proteja al vino». El riojano Sanz defendió que este producto es un alimento y recordó que ya en la pasada

legislatura el Gobierno riojano contribuyó a «tumbar» otro proyecto de ley que también pretendía restringir

la publicidad del vino. Este presidente autonómico, además, señaló que ha hablado con la ministra de

Sanidad, Ana Mato, quien le habría garantizado que «habrá norma si hay un acuerdo con el sector del vino y,

si no, no habrá norma».

Fuentes del Ministerio confirmaron a ABC esta conversación y aseguraron que, efectivamente, Mato quiere

que la ley, cuyo contenido adelantó ABC, salga adelante con consenso. Entre quienes creen que se queda
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corta y los que piensan que va demasiado lejos, estas fuentes confían en que habrá algún punto en el que las

partes afectadas se puedan encontrar.

Espacio para el acuerdo

Señalaron, en este sentido, que todos los interlocutores del Ministerio comparten el objetivo de prevenir el

consumo por menores, de modo que hay un espacio muy amplio para un acuerdo sobre las medidas

concretas.

Tal como está ahora redactado el borrador, vino y cerveza tienen la misma consideración que cualquier otra

bebida de más de 1,2 grados de alcohol y están sometidas, por tanto, a las idénticas restricciones en

publicidad y etiquetado que la ginebra o el güisqui. Los bodegueros consideran que esto contradice a la

actual Ley de la Viña y el Vino, que define este producto como un alimento y reconoce la posibilidad de

promocionar su consumo moderado y responsable. En un comunicado, la Federación Española del Vino

(FEV) discrepa de las medidas previstas en el borrador de la futura ley por ser «desproporcionadas e

ineficaces» y atentar «contra la libertad individual de los adultos que cada día consumen vino de manera

moderada».

La Conferencia de Consejos Reguladores (Cecrv) exigió «la exclusión del vino de un texto cuyo enfoque

es completamente equivocado», mientras que el secretario general de Asaja en Castilla-La Mancha,

José María Fresneda, pidió ante Cospedal el cese de Ana Mato.

Por su parte, la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) insiste en que el objetivo es la «tolerancia

cero» hacia el alcohol en menores. Su director general, Ignacio Calderón, advirtió de que «el alcohol es el

alcohol», pero también de que el problema está en el patrón de consumo y en el modelo de ocio nocturno, en

el que prácticamente «no existe posibilidad de no consumir alcohol». La ley, a su juicio, debe ser

aplicable y «atacar posiciones en las que no está el vino, por ejemplo la calle». En cambio, no cree que el

sector tenga problemas en que su publicidad en medios audiovisuales esté fuera del horario infantil, ya que

los menores no son sus clientes.
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"Tenemos que defender a nuestro sector"

Cospedal asegura que CLM "no puede permitir" una ley que pueda perjudicar al vino (fotos)

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha afirmado que el gobierno regional va a pedir al central que "cualquier tipo de
norma que se haga, desde luego que proteja al vino" y ha afirmado que la comunidad "no puede permitir" una normativa que pueda perjudicar a este

sector.

POR Efe. Fotos: Rebeca Arango. martes, 17 de junio de 2014

SI NO PUEDE VER LA GALERÍA DE FOTOGRAFÍAS, PINCHE AQUÍ

 

Cospedal ha realizado estas declaraciones durante la clausura de la asamblea general de Asaja Toledo y ha mostrado su apoyo al sector del vino, en alusión al
anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores, en la que se ha incluido el vino.

"Hay cosas que hacemos bien y hay cosas que tenemos que pedir al Gobierno nacional", ha señalado Cospedal, que ha solicitado al Ejecutivo que "cualquier tipo de
norma que se haga, desde luego proteja al vino".

Cospedal ha recordado que en 2007 ya se paró una "ley que perjudicaba al vino", en alusión a la que promovió el anterior Gobierno nacional y por ello, ha insistido
en que Castilla-La Mancha "no puede permitir que ninguna normativa pueda perjudicar el trabajo, la cultura y el futuro de una región y que, por lo tanto, perjudique

al sector del vino".

"Tenemos que defender a nuestro sector y lo vamos a hacer", ha aseverado la presidenta autonómica, que ha definido el vino como un "alimento saludable, que forma
parte de la dieta mediterránea y que consumido con moderación es un gran alimento", por lo que ha insistido en que "no se puede equiparar" a otro tipo de bebidas

alcohólicas.

Por todo ello, ha dicho al sector que pueden contar con el Gobierno de Castilla-La Mancha para proteger al sector del vino y se ha comprometido a hacerlo.

UNA INTERPROFESIONAL DE VINO DE CASTILLA-LA MANCHA

Por otro lado, ha propuesto hoy la creación de una interprofesional del vino en la región si no se constituye una a nivel nacional.
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Cospedal, que ha clausurado hoy la asamblea de Asaja en Toledo, ha indicado que la creación de esta interprofesional es "una apuesta del Gobierno regional" y

apoya la constitución de una a nivel nacional, pero ha afirmado que "si no se constituye a nivel nacional, habrá que empezar a constituirla en Castilla-La Mancha".

Tras incidir en que sería mejor si la interprofesional tuviera carácter nacional, ha explicado que en la de Castilla-La Mancha podrán estar representados "todo el

sector y todos los eslabones de la cadena, para atender los mecanismos de defensa de un producto tan especial".

Ante un auditorio compuesto por varios cientos de agricultores, socios de Asaja, Cospedal también ha comentado la "cosecha histórica" de vino que se ha dado en

2013 y, tras destacar la calidad del producto y la importancia de conservarla, ha apostado por "trabajar intensamente para fijar techos de producción" en los vinos

que no los tienen porque no estar incluidos en una Denominación de Origen o en una Indicación Geográfica Protegida, que sí tiene límites.

TECHOS DE PRODUCCIÓN PARA UN MERCADO DE CALIDAD

"Hay que establecer techos para que el mercado sea de calidad y se pueda tener un techo estable", ha propuesto la presidenta autonómica, que ha pedido que se

cumplan los límites establecidos en las figuras de protección, porque "si no se hace, es como hacer trampas al solitario" y ha lamentado: "al final todos salimos

perjudicados".

"Tenemos que vender el vino y el Gobierno regional va a hacer todo lo que se tenga que hacer, pero también hay que cumplir con las normas que nos hemos puesto",

ha reflexionado la presidenta.

SEQUÍA Y POZOS ILEGALES

Otro de los asuntos abordados por Cospedal ha sido la regularización de pozos del Guadiana, un tema que lleva "tantos años pendiente" y que ha adelantado que

podrá estar resuelto "antes de que termine este año".

Cospedal ha informado de que se ha reunido con la Confederación Hidrográfica del Guadiana para que esta regularización de pozos de los acuíferos 19 y 20 "sea

una realidad" y ha afirmado que este organismo se ha comprometido a poner fin a "esa deuda histórica con los agricultores".

Por otro lado, la presidenta autonómica también ha hecho alusión a la situación de sequía que presentan los cultivos debido a la ausencia de precipitaciones y ha

señalado las medidas aprobadas por el Gobierno regional.

Así, ha hecho alusión a la declaración de la región como zona de sequía agronómica primaveral para los cultivos herbáceos extensivos, que permitirá que 10.000

agricultores puedan mantener las ayudas y aprovechar sus tierras para alimentar ganado, por ejemplo, o que 800 agricultores de girasol de secano no se vean

penalizados en el plan de ayudas quinquenales si no pudieran plantar.

ASAJA PIDE UNA DESTILACIÓN DE URGENCIA

Por su parte, la presidenta de Asaja Toledo, Blanca Corroto, también ha comentado la última cosecha de vino y ha opinado que "la única solución a corto plazo" es

la destilación de urgencia, por lo que ha pedido al Gobierno central que la autorice.

También ha señalado a los pozos sin regularizar del Guadiana y ha deseado que, en el próximo año, se pueda decir en la asamblea general de Asaja Toledo que este

"quebradero de cabeza" ha quedad resuelto, pues si bien ha señalado que es una competencia del Gobierno central, ha valorado la implicación del autonómico.

Y en cuanto a las ayudas incluidas en el Programa de Desarrollo Rural 2014-2020 ha propuesto que se primen las subvenciones para que "ni un solo joven que se

quiera dedicar a la agricultura y la ganadería queden fuera" y que se apoye al olivar de secano.

CAJA RURAL PROMETE CRÉDITO PARA LOS AGRICULTORES

Asimismo, el presidente de Caja Rural Castilla-La Mancha, Andrés Gómez Mora, ha destacado la labor de Asaja en favor de los agricultores, un colectivo que
"siempre está en crisis, cuando no es la del vino es la del aceite o la de los precios de la cebada".

"Dicen que este sector no ha padecido la crisis, que era el paraíso terrenal, pero el sector ha sufrido, sufre y sufrirá la crisis, porque es un sector sufrido, pero
agradecido y lo que se hace por este sector no se olvida jamás".
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"solo cabe retirarlo"

Asaja CLM pide el cese de Ana Mato por meter al vino en la Ley de Prevención del Consumo de
Bebidas Alcohólicas por Menores

El secretario general de Asaja de Castilla-La Mancha, José María Fresneda, ha pedido al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy que cese a la

ministra de Sanidad, Ana Mato, por incluir el vino en el anteproyecto Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores.

POR EFE. martes, 17 de junio de 2014

Con este anteproyecto encima de la mesa "Rajoy tiene que cesar a Mato inmediatamente", ha aseverado

Fresneda en rueda de prensa, porque está atentando contra los principios que ha defendido siempre el

presidente del Gobierno en relación al vino.

Fresneda ha recordado que en 2007, cuando gobernaba el PSOE, Rajoy y otros dirigentes del Partido

Popular, como María Dolores de Cospedal o José María Aznar, expresaron su rechazo por motivos

similares al borrador de la Ley del Alcohol que preparó el Ministerio de Sanidad.

Ante el plante generalizado del sector, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, obligó a

la entonces ministra de Sanidad, Elena Salgado, a retirar el anteproyecto, ha señalado Fresneda.

Ha añadido que el propio Rajoy calificó entonces de "disparate colosal" que se incluyera el vino en una ley

destinada a evitar que los menores bebieran alcohol y "defendió que este producto consumido de una forma moderada no hace daño a nadie".

Por este motivo, ha considerado que Rajoy debe cesar a Mato por haber preparado este anteproyecto, con el que tampoco está de acuerdo el Ministerio de
Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (Magrama) porque tiene unas consecuencias muy graves para el sector.

En este sentido, Fresneda entiende que no hay modificaciones posibles para el anteproyecto, sino que "solo cabe retirarlo y que Ana Mato dimita".

También espera una reacción "fuerte y muy contundente" contra el anteproyecto de la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, en quien

confía en que "haga valer que Castilla-La Mancha es la región con mayor superficie vitícola del mundo".

Según Fresneda el anteproyecto contiene medidas "absolutamente desproporcionadas e ineficaces" y ha reiterado que el Gobierno "está incurriendo en una profunda

contradicción con sus propios planteamientos".

El vino está considerado como un alimento y no es una bebida peligrosa si se toma con moderación, ha reiterado Fresneda, quien ha afirmado: "poner el vino al

mismo nivel de otras bebidas alcohólicas da vergüenza".

Fresneda ha avisado además que la aparición del anteproyecto conllevará un descenso en el consumo de vino en España, porque "dada vez que pasa algo de esto,

que llega una ministra para hacer méritos baja el consumo".

En cualquier caso, ha confiado en que "el vino no va a estar en el decreto porque el Partido Popular no lo va a permitir" y ha avanzado que Asaja enviará cartas

pidiendo su retirada a Mato, a Cospedal y a la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina.
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Cospedal: Castilla-La Mancha "no puede admitir" una ley
que perjudique al vino

Cospedal aboga por limitar la producción de algunos
vinos

'Retan' a Cospedal a demostrar que atender las
necesidades de la población infantil es competencia
municipal

Cospedal muestra en San Clemente su apuesta por "la
igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres"

Una cadena humana rodeará Toledo contra el
"pucherazo" de Cospedal en la ley electoral

PSOE y ASAJA esperan una
"reacción contundente" de Cospedal
ante la ley de prevención del
consumo de alcohol

Diariocrítico/EP 17/06/2014

El PSOE ha pedido a la presidenta

de Castilla-La Mancha, María

Dolores de Cospedal, que

aproveche su presencia este martes

en la clausura de la asamblea

general ordinaria de la Asociación Agraria de

Jóvenes Agricultores (Asaja) de Toledo para

anunciar que su Gobierno va a pedir al Ejecutivo de

Mariano Rajoy que retire inmediatamente el

anteproyecto de ley de Prevención del Consumo de

Bebidas Alcohólicas por Menores y sus Efectos.

Así se ha pronunciado el coordinador del grupo de

parlamentarios nacionales del PSOE de Castilla-La

Mancha, Alejandro Alonso, en una rueda de prensa

en Toledo, después de recordar que Mariano Rajoy,

siendo el líder de la oposición, se posicionó en 2007

en contra de una ley similar elaborada por el

Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

El dirigente socialista ha lamentado que esta ley

promovida por el Ministerio de Sanidad "atente contra

los cimientos de un sector básico para la economía

de Castilla-La Mancha" como es el sector vitivinícola

y es por ello que ha pedido a Cospedal que lidere la

oposición de todo el sector y de la sociedad de

Castilla-La Mancha contra un anteproyecto de ley que es "lesivo y perjudicial" para los intereses de la

región.

ASAJA espera una "reacción contundente" de Cospedal

También Asaja Castilla-La Mancha ha dicho que espera una reacción "sincera" y "muy contundente"

de la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, ante el Anteproyecto de Ley de Prevención del

Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores y sus Efectos.

En rueda de prensa, el secretario regional de la organización agrícola, José María Fresneda, ha

dicho que la jefa del Ejecutivo autonómico tiene que hacer valer que es la presidenta de la Comunidad

Autónoma "con mayor superficie vitivinícola del mundo".

Para Asaja, este Anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por

Menores y sus Efectos hay que retirarlo ante el "atentado" que supone contra los sectores productivos

que están manteniendo la economía del país.

Además, ha pedido al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, que cese a la ministra de Sanidad, Ana

Mato, por este borrador de Ley que "atenta" contra los principios que ha planteado "siempre" el jefe
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del Ejecutivo nacional.

En este sentido, ha recordado las palabras que pronunció el propio Rajoy en 2012 en Ciudad Real

acompañado de Cospedal, cuando estaba en la oposición, en las que crítico que el expresidente del

Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero incluyera el vino en la denominada Ley del Alcohol.

"Algo tiene que pasar porque con esto encima de la mesa Rajoy tiene que cesar a Ana Mato

inmediatamente porque está atentando contra los principios que ha planteado siempre y contra un

sector que en Castilla-La Mancha celebró la Cumbre Mundial del Vino", ha insistido.

El consumo de menores "es cosa de la educación familiar"

Así, ha indicado que Asaja entiende que el consumo del alcohol en menores es "cosa" de la educación

familiar. "Que cada padre o cada madre se ocupe de que su hijo pueda ir o no a un botellón", ha

aseverado Fresneda.

El secretario regional de Asaja ha dicho que la única observación que cabe al Anteproyecto es su

retirada y que Ana Mato dimita. Así, como argumentos para ello, la organización agraria señala que se

trata de una medida "absolutamente desproporcionada e ineficaz".

A ello añade que el problema no es de los productores del vino sino del mal uso que hace quien lo

consume, que la Comisión Europea ya ha desarrollado el Programa 'Vine and Moderatiom', que entra

en contradicción con la Ley de la Viña y el Vino de 2003 y que propicia la bajada del consumo.

El PP pide "tranquilidad" al sector y critica al PSOE

Y mientras, la diputada regional del PP Inmaculada López ha enviado un mensaje de "tranquilidad" a

los viticultores y ha asegurado que "el vino es y seguirá siendo un alimento de la dieta mediterránea".

"Si hay alguien que ha defendido, defiende y siempre defenderá el vino y el sector vitivinícola en

Castilla-La Mancha es Cospedal y el Gobierno del PP", ha sentenciado López, quien ha recordado al

PSOE que fue el Partido Popular el que incluyó el vino como alimento de la dieta mediterránea.

Según ha manifestado, "son los socialistas los que siempre han perjudicado seriamente al vino y al

sector vitivinícola de Castilla-La Mancha".

"Los agricultores y los viticultores de Castilla-La Mancha puedan estar muy tranquilos porque el vino

es y va a seguir siendo alimento de la dieta mediterránea y quien lo puso en peligro fue el Gobierno

socialista", ha zanjado el tema.

Más textos de: Dolores de Cospedal Alejandro Alonso ASAJA Toledo ley de prevención del
consumo de bebidas alcohólic
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SERIO MENSAJE DE COSPEDAL AL GOBIERNO DE ESPAÑA POR LA LEY QUE TIENE INDIGNADOS A LOS VITICULTORES

El vino de la región no se toca

EDCM/Efe

17/06/2014 16:23. 

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha afirmado este martes que el Gobierno regional va a pedir al central que
"cualquier tipo de norma que se haga, desde luego que proteja al vino" y ha afirmado que la comunidad "no puede permitir" una normativa que
pueda perjudicar a este sector.

Cospedal ha realizado estas declaraciones durante la clausura de la asamblea general de Asaja Toledo y ha mostrado su apoyo al sector del
vino, en alusión al anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores, en la que se ha incluido el vino.

"Hay cosas que hacemos bien y hay cosas que tenemos que pedir al Gobierno nacional", ha señalado Cospedal, que ha solicitado al
Ejecutivo que "cualquier tipo de norma que se haga, desde luego proteja al vino".

Cospedal ha recordado que en 2007 ya se paró una "ley que perjudicaba al vino", en alusión a la que promovió el anterior Gobierno nacional y
por ello, ha insistido en que Castilla-La Mancha "no puede permitir que ninguna normativa pueda perjudicar el trabajo, la cultura y el futuro de
una región y que, por lo tanto, perjudique al sector del vino".

"Tenemos que defender a nuestro sector y lo vamos a hacer", ha aseverado la presidenta autonómica, que ha definido el vino como un
"alimento saludable, que forma parte de la dieta mediterránea y que consumido con moderación es un gran alimento", por lo que ha insistido
en que "no se puede equiparar" a otro tipo de bebidas alcohólicas.

Por todo ello, ha dicho al sector que pueden contar con el Gobierno de Castilla-La Mancha para proteger el vino y se ha comprometido a
hacerlo.

Interprofesional del vino

Por otro lado, Cospedal ha propuesto la creación de una interprofesional del vino en la región si no se constituye una a nivel nacional.

La presidenta ha indicado que la creación de esta interprofesional es "una apuesta del Gobierno regional" y apoya la constitución de una a
nivel nacional, pero ha afirmado que "si no se constituye a nivel nacional, habrá que empezar a constituirla en Castilla-La Mancha".

Tras incidir en que sería mejor si la interprofesional tuviera carácter nacional, ha explicado que en la de Castilla-La Mancha podrán estar
representados "todo el sector y todos los eslabones de la cadena, para atender los mecanismos de defensa de un producto tan especial".

"Cosecha histórica"
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Ante un auditorio compuesto por varios cientos de agricultores, socios de Asaja, Cospedal también ha comentado la "cosecha histórica" de
vino que se ha dado en 2013 y, tras destacar la calidad del producto y la importancia de conservarla, ha apostado por "trabajar intensamente
para fijar techos de producción" en los vinos que no los tienen porque no estar incluidos en una Denominación de Origen o en una Indicación
Geográfica Protegida, que sí tiene límites.

"Hay que establecer techos para que el mercado sea de calidad y se pueda tener un techo estable", ha propuesto la presidenta autonómica,
que ha pedido que se cumplan los límites establecidos en las figuras de protección, porque "si no se hace, es como hacer trampas al solitario"
y ha lamentado: "al final todos salimos perjudicados".

"Tenemos que vender el vino y el Gobierno regional va a hacer todo lo que se tenga que hacer, pero también hay que cumplir con las normas
que nos hemos puesto", ha reflexionado la presidenta.

Regularización de pozos

Otro de los asuntos abordados por Cospedal ha sido la regularización de pozos del Guadiana, un tema que lleva "tantos años pendiente" y
que ha adelantado que podrá estar resuelto "antes de que termine este año".

Cospedal ha informado de que se ha reunido con la Confederación Hidrográfica del Guadiana para que esta regularización de pozos de los
acuíferos 19 y 20 "sea una realidad" y ha afirmado que este organismo se ha comprometido a poner fin a "esa deuda histórica con los
agricultores".

Sequía

Por otro lado, la presidenta autonómica también ha hecho alusión a la situación de sequía que presentan los cultivos debido a la ausencia de
precipitaciones y ha señalado las medidas aprobadas por el Gobierno regional.

Así, ha hecho alusión a la declaración de la región como zona de sequía agronómica primaveral para los cultivos herbáceos extensivos, que
permitirá que 10.000 agricultores puedan mantener las ayudas y aprovechar sus tierras para alimentar ganado, por ejemplo, o que 800
agricultores de girasol de secano no se vean penalizados en el plan de ayudas quinquenales si no pudieran plantar.

"Destilación de urgencia"

Por su parte, la presidenta de Asaja Toledo, Blanca Corroto, también ha comentado la última cosecha de vino y ha opinado que "la única
solución a corto plazo" es la destilación de urgencia, por lo que ha pedido al Gobierno central que la autorice.

También ha señalado a los pozos sin regularizar del Guadiana y ha deseado que, en el próximo año, se pueda decir en la asamblea general de
Asaja Toledo que este "quebradero de cabeza" ha quedad resuelto, pues si bien ha señalado que es una competencia del Gobierno central,
ha valorado la implicación del autonómico.

Y en cuanto a las ayudas incluidas en el Programa de Desarrollo Rural 2014-2020 ha propuesto que se primen las subvenciones para que "ni
un solo joven que se quiera dedicar a la agricultura y la ganadería queden fuera" y que se apoye al olivar de secano.

La labor de Asaja

Asimismo, el presidente de Caja Rural Castilla-La Mancha, Andrés Gómez Mora, ha destacado la labor de Asaja en favor de los agricultores,
un colectivo que "siempre está en crisis, cuando no es la del vino es la del aceite o la de los precios de la cebada".

"Dicen que este sector no ha padecido la crisis, que era el paraíso terrenal, pero el sector ha sufrido, sufre y sufrirá la crisis, porque es un
sector sufrido, pero agradecido y lo que se hace por este sector no se olvida jamás".  
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Cospedal destaca el compromiso con el
sector primario, “base fundamental para
nuestra economía y recuperación”

Durante la clausura de la Asamblea General de Asaja Toledo

Martes, 17 de junio de 2014

OBSERVACIÓN: La Información ofrecida a continuación ha sido obtenida mediante un sistema de búsqueda en Internet a petición del

usuario. Su titularidad corresponde a la Web de origen Fuente salvo lo dispuesto en la misma. Ver Aviso Legal.

Cospedal clausura la Asamblea General Ordinaria de ASAJA Toledo. 17-06-14. Foto: JUNTA C-LM.

Galería fotográfica
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Mª Dolores Cospedal recibe al presidente de la Asociación de Amigos de los Patios Toledanos, Andrés León

Cospedal asegura que Castilla-La Mancha no puede admitir que una norma “perjudique al vino”

Cospedal aboga por limitar la producción de vino y apostará por una Interprofesional regional si no se crea la

nacional

Cospedal asegura que la regularización de pozos del Guadiana puede estar resuelta antes de que termine 2014
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-Resalta la obligación de preservar la imagen de la marca del vino de

Castilla-La Mancha

-Asegura que la creación de una Interprofesional del Vino es una

apuesta del Gobierno regional que, “si no se constituye a nivel nacional,

lo haremos en Castilla-La Mancha”

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal1, ha

mostrado el compromiso del Gobierno regional con el sector primario

porque “somos conscientes de que es la base fundamental para nuestra

economía y nuestra recuperación”.

Por ello, Cospedal ha apuntado que desde el Gobierno regional se ha

trabajado “con contundencia” para defender los intereses de nuestra

agricultura durante la negociación de la Política Agraria Común (PAC), que

garantiza a los agricultores aspectos tan importantes como el treinta por

ciento de su renta agraria, “gracias al mantenimiento de la ficha

financiera, que supone 6.700 millones de euros para Castilla-La Mancha

en el periodo 2014-2020”.

Así lo ha afirmado la presidenta durante la clausura de la Asamblea

General de Asaja Toledo2, donde ha puesto de manifiesto la relevancia

que tienen para nuestra región “los dos grandes protagonistas de nuestra

agricultura, el aceite y el vino”, dos productos “de gran calidad y en cuya

comercialización, todos debemos destinar nuestros esfuerzos”.

Castilla-La Mancha, tierra de vino y aceite

La presidenta de Castilla-La Mancha ha destacado “la obligación que

tenemos de preservar la imagen de marca de nuestro vino”. “Si como

consecuencia de tener más producción arriesgamos y ponemos en peligro

su calidad, estamos empezando a perder la marca que estamos ganando

en estos años”, ha añadido.

En este sentido, Cospedal ha resaltado los datos de exportaciones de vino

de Castilla-La Mancha en 2013, “un incremento de ventas fuera de nuestro

país que nos ha afianzado como una de las grandes potencias vitícolas del

mundo” pero que nos debe incentivar para seguir mejorando la

comercialización y mantener la calidad de este producto.

Además la presidenta de Castilla-La Mancha se ha comprometido a

proteger siempre al sector; “no podemos, ni debemos admitir que ninguna

normativa perjudique al trabajo, la cultura y el futuro de una región como

la nuestra, el vino es un gran alimento que no se puede equiparar a otro

tipo de productos”.

Asimismo, María Dolores Cospedal ha indicado que la creación de una

Interprofesional del Vino es una apuesta del Gobierno regional que, “si no

se constituye a nivel nacional lo haremos en Castilla-La Mancha, donde
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podamos estar representados todos los eslabones de la cadena y así tener

mecanismos de defensa de este producto”.

Cospedal también se ha referido al aceite, destacando el incremento del

73 por ciento respecto a las cuatro últimas campañas, además de batir un

récord histórico en exportaciones, a lo que ha contribuido el Gobierno

regional con una aportación de casi 29 millones de euros desde que

comenzó la legislatura, “para la mejora de la industria del aceite de oliva y

la mejora de su calidad”.

Por otra parte, la presidenta regional se ha referido a la regularización de

8.000 pozos que estaba pendiente en la provincia de Toledo desde hace

veinte años y que va a estar resuelta antes de que finalice 2014, “gracias al

trabajo que se ha desarrollado entre el Gobierno de Castilla-La Mancha3

junto a la Confederación Hidrográfica del Guadiana4 y al compromiso del

Gobierno central”.

María Dolores Cospedal también ha hecho hincapié en el compromiso del

Gobierno regional con el campo de Castilla-La Mancha, como, por ejemplo,

la partida de ayudas a causa de la sequía, que ya se ha ejecutado en casi

un 96 por ciento.

En este sentido, la presidenta ha señalado que Castilla-La Mancha ha sido

declarada como zona de sequía agronómica primaveral en cultivos

herbáceos extensivos, lo que va a permitir que 10.000 agricultores de

cereal, leguminosa y oleaginosas, puedan dedicar sus tierras para laboreo

o para aprovechamiento del ganado manteniendo sus ayudas.

Otra medida es la destinada a 8.000 agricultores ecológicos de herbáceos

de secano, que van a estar exentos de tener que comercializar bajo el

requisito de la etiqueta ecológica. Por último, la iniciativa destinada a más

de 800 agricultores del girasol de secano a los que no se va a aplicar

ninguna penalización en los planes de ayuda quinquenales, que no

pudieran sembrar a causa de la sequía.

También, ha señalado Cospedal, se ha solicitado al Ministerio de

Agricultura5 la puesta en marcha de acciones excepcionales, que se

aplicarán próximamente, como facilitar el acceso a la financiación,

medidas fiscales en el impuesto de la renta para el año 2014, el adelanto

de las ayudas de la PAC, agilización para el cobro de los seguros agrarios,

aplazamiento del pago de las cotizaciones a la Seguridad Social y análisis

de daños en determinados cultivos leñosos de secano, como el almendro.

Por último, Cospedal ha apuntado un dato positivo para el sector primario,

“además de las exportaciones”, que es el incremento en casi un treinta por

ciento durante los cinco primeros meses de este año, respecto al pasado,

de la compra de maquinaria agrícola en nuestra tierra, “un indicador muy

Defensa de la agricultura de la región
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importante que en el caso de maquinaria arrastrada o suspendida es de

un 45,5 por ciento”.
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Fuente: La Cerca / EP - 

Cospedal aboga por limitar la producción
de vino y apostará por una Interprofesional
regional si no se crea la nacional

Martes, 17 de junio de 2014

Cospedal clausura la Asamblea General Ordinaria de ASAJA Toledo. 17-06-14. Foto: JUNTA C-LM.

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal

(http://www.lacerca.com/etiquetas/1/mar%C3%ADa%20dolores%20de%20cospedal)

, ha abogado por “fijar techos de producción” a aquellos vinos que no

están dentro de una Denominación de Origen o una Indicación Geográfica

Protegida en la región.

Galería fotográfica
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Cospedal destaca el compromiso con el sector primario, “base fundamental para nuestra economía y
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En su intervención durante la clausura de la jornada anual de ASAJA

Toledo (http://www.lacerca.com/etiquetas/1/toledo) , ha aseverado que es

necesario establecer este techo de producción “para que haya un

mercado de calidad y se pueda mantener un precio estable” en este

producto.

En todo caso, ha advertido que también es necesario “cumplir los techos

de producción que ya existen en las denominaciones de origen e

indicaciones geográficas protegidas”, ya que “no se pueden hacer trampas

al solitario porque todos saldrán perjudicados”.

“Tenemos que vender nuestro vino y hacer lo que tengamos que hacer,

pero cumpliendo las normas que hemos puesto, y tenemos la obligación

de preservar la marca de calidad de vino de la región, solo así podremos

venderlo bien”, ha indicado.

INTERPROFESIONAL DEL VINO REGIONAL

María Dolores de Cospedal ha incidido en que es “una apuesta clara de la

Junta” el apoyo a la creación de una Interprofesional del vino a nivel

nacional, pero si esto no se lleva a cabo “habrá que hacerla en la región”.

Así, ha defendido que sería “mejor” que esta agrupación profesional se

hiciera en todo el territorio, pero en el caso de que no se pueda llevar a

cabo “se creará en Castilla-La Mancha y representará a todo el sector y a

todos los eslabones de la cadena para establecer mecanismos de defensa

del mayor viñedo del mundo”.

La líder del Ejecutivo ha defendido que en la región se está haciendo vino

de calidad, aunque es verdad que tras la cosecha “histórica” del año

pasado “hay mucho vino vendido pero que no está pagado y está

esperando”.

En todo caso, ha recordado que las exportaciones “marcaron un máximo

histórico” en el sector el pasado año, y en el primer trimestre de este 2014

han aumentado un 22 por ciento.

“Tenemos que hacer una apuesta decidida por la calidad. Si ponemos en

peligro la calidad podemos perder la marca que estamos ganando”, ha

dicho Cospedal,

La presidenta regional se ha referido al problema de sequía de los últimos

meses en Castilla-La Mancha, lo que ha provocado que se hayan ejecutado

ya un 96% de las ayudas destinadas a esta situación.

Además, se ha declarado como zona de sequía la superficie de cultivos

herbáceos extensivos, “lo que ayudará a 4.000 agricultores que podrán

destinar esa tierra a cultivos para ganado sin perder las ayudas y hasta

8.000 agricultores ecológicos estarán exentos de comercializar la quinta

PROBLEMA DE SEQUÍA
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parte de su producción de manera ecológica”.
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Cospedal dice que Castilla-La Mancha
"no puede permitir" una ley que pueda
perjudicar el vino

Tras la inclusión del vino en la Ley de Prevención del Consumo de
Bebidas Alcohólicas por Menores, la presidenta de la región ha asegurado
que el Gobierno regional pedirá que las normas del sector de las bebidas
se ocupe siempre de proteger al vino.

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha afirmado hoy que el gobierno

regional va a pedir al central que "cualquier tipo de norma que se haga, desde luego que proteja al

vino" y ha afirmado que la comunidad "no puede permitir" una normativa que pueda perjudicar a

este sector.

Cospedal ha realizado estas declaraciones durante la clausura de la asamblea general de Asaja

Toledo y ha mostrado su apoyo al sector del vino, en alusión al anteproyecto de Ley de Prevención

del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores, en la que se ha incluido el vino.

"Hay cosas que hacemos bien y hay cosas que tenemos que pedir al Gobierno nacional", ha

señalado Cospedal, que ha solicitado al Ejecutivo que "cualquier tipo de norma que se haga, desde

luego proteja al vino".
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Cospedal ha recordado que en 2007 ya se paró una "ley que perjudicaba al vino", en alusión a la

que promovió el anterior Gobierno nacional y por ello, ha insistido en que Castilla-La Mancha "no

puede permitir que ninguna normativa pueda perjudicar el trabajo, la cultura y el futuro de una

región y que, por lo tanto, perjudique al sector del vino".

"Tenemos que defender a nuestro sector y lo vamos a hacer", ha aseverado la presidenta

autonómica, que ha definido el vino como un "alimento saludable, que forma parte de la dieta

mediterránea y que consumido con moderación es un gran alimento", por lo que ha insistido en

que "no se puede equiparar" a otro tipo de bebidas alcohólicas.

Por todo ello, ha dicho al sector que pueden contar con el Gobierno de Castilla-La Mancha para

proteger al sector del vino y se ha comprometido a hacerlo.
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Asaja Toledo abre su gran asamblea

Eldigitalcastillalamancha.es

17/06/2014 13:46. 

La presidenta de Asaja Toledo, Blanca Corroto, ha abierto este martes la Asamblea General Ordinaria de la organización agraria
agradeciendo al Ejecutivo regional los pasos que han dado para regularizar los pozos de los acuíferos 19 y 20, de tal forma que se pueda
"poner ya fin" al problema que existía y conseguir "esa regularización de la que tanto hemos hablado y nos ha costado".

En su intervención en el acto inaugural de esta cita, Corroto ha expresado este agradecimiento al presidente de las Cortes, Vicente Tirado, y
ha recordado que el año pasado le lanzaron ese reto tanto a él como a la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, "y
el día 13 de junio ya se ha publicado la declaración de masas en riesgo de las dos unidades hidrológicas del acuífero 19 y 20".

Corroto ha incidido en que "eso significa que el anuncio de Cospedal de regularizar en torno a 8.000 pozos ya es un hecho y una realidad el
año que viene", y ha admitido que aunque los pozos "no se pueden regularizar de la noche a la mañana, es importante el paso que este
Gobierno ha dado para poner fin a este tema".

Igualmente, la presidenta de Asaja ha dado las gracias al director general de Caja Rural Castilla-La Mancha, Víctor Manuel Martín, por
haberles acogido -la asamblea se celebra en los salones de la entidad-, convencida de que "cuando se empiecen a gestionar nuevos créditos
de sequía seguro que serán los primeros que estén a nuestro lado".

Hechos verificables

Por su lado, el presidente de las Cortes también se ha referido a la regularización de pozos para significar que "hoy es una realidad
acompañada de hechos que se pueden verificar", destacando que en algún otro acuífero hay ya "más de 2.500 regularizaciones" y que ahora
se ha pasado "de las multas de gobiernos anteriores a las regularizaciones".

Tirado ha apelado al "trabajo conjunto" porque "los problemas siempre existen, pero cuando hay una problema hay que aportar una solución" y
cuando hay determinación y voluntad "siempre se buscan las mejores soluciones", aunque siempre hay que hacerlo "de la mano del sector", en
este caso el agrario y ganadero, porque así "los resultados son mucho mejores".

El presidente de las Cortes también se ha referido a las líneas de ayudas abiertas para los jóvenes que se quieren incorporar al sector agrario,
a los "nubarrones" que había hace años sobre el sector agroalimentario y a la importancia de "vender y vender bien" el vino y el aceite que
tiene la región sin "caer ante la tentación de los que quieren especular" con esos productos.

Finalmente, el director general de Caja Rural ha reivindicado el papel del sector agrario al que "se debe" la entidad. "Tenemos muy claro de
dónde venimos y a quién nos debemos, nuestras raíces están en el sector primario, hoy hay muchos amigos pero cuando vienen mal dadas no
hay tantos", ha dicho Martín, que ha destacado la "gran labor" que hace Asaja. "Caja Rural y Asaja son como dos hermanos, pueden regañar
pero no dejan de quererse", ha dicho ante las "voces interesadas".   
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17/06/2014 Presidenta

Durante la clausura de la Asamblea General de Asaja Toledo

Cospedal destaca el compromiso con el sector primario, “base

fundamental para nuestra economía y recuperación”

Resalta la ob ligación de preservar la imagen de la

marca del vino de Castilla-La Mancha

Asegura que la creación de una Interprofesional del

Vino es una apuesta del Gobierno regional que, “si no

se constituye a nivel nacional, lo haremos en Castilla-

La Mancha”

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores

Cospedal, ha mostrado el compromiso del Gobierno regional con el sector primario porque

“somos conscientes de que es la base fundamental para nuestra economía y nuestra

recuperación”.

 

Por ello, Cospedal ha apuntado que desde el Gobierno regional se ha trabajado “con

contundencia” para defender los intereses de nuestra agricultura durante la negociación de la

Política Agraria Común (PAC), que garantiza a los agricultores aspectos tan importantes como el

treinta por ciento de su renta agraria, “gracias al mantenimiento de la ficha financiera, que supone

6.700 millones de euros para Castilla-La Mancha en el periodo 2014-2020”.

 

Así lo ha afirmado la presidenta durante la clausura de la Asamblea General de Asaja Toledo,

donde ha puesto de manifiesto la relevancia que tienen para nuestra región “los dos grandes

protagonistas de nuestra agricultura, el aceite y el vino”, dos productos “de gran calidad y en cuya

comercialización, todos debemos destinar nuestros esfuerzos”.

 

Castilla-La Mancha, tierra de vino y aceite

La presidenta de Castilla-La Mancha ha destacado “la obligación que tenemos de preservar la

imagen de marca de nuestro vino”. “Si como consecuencia de tener más producción arriesgamos

y ponemos en peligro su calidad, estamos empezando a perder la marca que estamos ganando

en estos años”, ha añadido.

 

En este sentido, Cospedal ha resaltado los datos de exportaciones de vino de Castilla-La Mancha

en 2013, “un incremento de ventas fuera de nuestro país que nos ha afianzado como una de las

grandes potencias vitícolas del mundo” pero que nos debe incentivar para seguir mejorando la

comercialización y mantener la calidad de este producto.

 

Además la presidenta de Castilla-La Mancha se ha comprometido a proteger siempre al sector;

“no podemos, ni debemos admitir que ninguna normativa perjudique al trabajo, la cultura y el futuro

de una región como la nuestra, el vino es un gran alimento que no se puede equiparar a otro tipo

de productos”.

 

Asimismo, María Dolores Cospedal ha indicado que la creación de una Interprofesional del Vino es

una apuesta del Gobierno regional que, “si no se constituye a nivel nacional lo haremos en

Castilla-La Mancha, donde podamos estar representados todos los eslabones de la cadena y así

tener mecanismos de defensa de este producto”.

 

Cospedal también se ha referido al aceite, destacando el incremento del 73 por ciento respecto a

las cuatro últimas campañas, además de batir un récord histórico en exportaciones, a lo que ha

contribuido el Gobierno regional con una aportación de casi 29 millones de euros desde que

comenzó la legislatura, “para la mejora de la industria del aceite de oliva y la mejora de su calidad”.

 

Defensa de la agricultura de la región

Por otra parte, la presidenta regional se ha referido a la regularización de 8.000 pozos que estaba

pendiente en la provincia de Toledo desde hace veinte años y que va a estar resuelta antes de que

finalice 2014, “gracias al trabajo que se ha desarrollado entre el Gobierno de Castilla-La Mancha

junto a la Confederación Hidrográfica del Guadiana y al compromiso del Gobierno central”.

 

María Dolores Cospedal también ha hecho hincapié en el compromiso del Gobierno regional con

el campo de Castilla-La Mancha, como, por ejemplo, la partida de ayudas a causa de la sequía,

que ya se ha ejecutado en casi un 96 por ciento.

En este sentido, la presidenta ha señalado que Castilla-La Mancha ha sido declarada como zona
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de sequía agronómica primaveral en cultivos herbáceos extensivos, lo que  va a permitir que

10.000 agricultores de cereal, leguminosa y oleaginosas, puedan dedicar sus tierras para laboreo

o para aprovechamiento del ganado manteniendo sus ayudas.

 

Otra medida es la destinada a 8.000 agricultores ecológicos de herbáceos de secano, que van a

estar exentos de tener que comercializar bajo el requisito de la etiqueta ecológica. Por último, la

iniciativa destinada a más de 800 agricultores del girasol de secano a los que no se va a aplicar

ninguna penalización en los planes de ayuda quinquenales, que no pudieran sembrar a causa de

la sequía.

 

También, ha señalado Cospedal, se ha solicitado al Ministerio de Agricultura la puesta en marcha

de acciones excepcionales, que se aplicarán próximamente, como facilitar el acceso a la

financiación, medidas fiscales en el impuesto de la renta para el año 2014, el adelanto de las

ayudas de la PAC, agilización para el cobro de los seguros agrarios, aplazamiento del pago de las

cotizaciones a la Seguridad Social y análisis de daños en determinados cultivos leñosos de

secano, como el almendro.

 

Por último, Cospedal ha apuntado un dato positivo para el sector primario, “además de las

exportaciones”, que es el incremento en casi un treinta por ciento durante los cinco primeros

meses de este año, respecto al pasado, de la compra de maquinaria agrícola en nuestra tierra, “un

indicador muy importante que en el caso de maquinaria arrastrada o suspendida es de un 45,5 por

ciento”.
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CASTILLA LA MANCHA

Cospedal aboga por limitar la producción de
vino y apostará por una Interprofesional
regional si no se crea la nacional

TOLEDO, 17 Jun. (EUROPA PRESS) -

   La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha abogado por "fijar techos de

producción" a aquellos vinos que no están dentro de una Denominación de Origen o una Indicación Geográfica

Protegida en la región.

   En su intervención durante la clausura de la jornada anual de ASAJA Toledo, ha aseverado que es necesario

establecer este techo de producción "para que haya un mercado de calidad y se pueda mantener un precio

estable" en este producto.

   En todo caso, ha advertido que también es necesario "cumplir los techos de producción que ya existen en las

denominaciones de origen e indicaciones geográficas protegidas", ya que "no se pueden hacer trampas al

solitario porque todos saldrán perjudicados".

   "Tenemos que vender nuestro vino y hacer lo que tengamos que hacer, pero cumpliendo las normas que

hemos puesto, y tenemos la obligación de preservar la marca de calidad de vino de la región, solo así podremos

venderlo bien", ha indicado.

INTERPROFESIONAL DEL VINO REGIONAL

   María Dolores de Cospedal ha incidido en que es "una apuesta clara de la Junta" el apoyo a la creación de

una Interprofesional del vino a nivel nacional, pero si esto no se lleva a cabo "habrá que hacerla en la región".

   Así, ha defendido que sería "mejor" que esta agrupación profesional se hiciera en todo el territorio, pero en el
caso de que no se pueda llevar a cabo "se creará en Castilla-La Mancha y representará a todo el sector y a

todos los eslabones de la cadena para establecer mecanismos de defensa del mayor viñedo del mundo".

   La líder del Ejecutivo ha defendido que en la región se está haciendo vino de calidad, aunque es verdad que

tras la cosecha "histórica" del año pasado "hay mucho vino vendido pero que no está pagado y está esperando".

   En todo caso, ha recordado que las exportaciones "marcaron un máximo histórico" en el sector el pasado

año, y en el primer trimestre de este 2014 han aumentado un 22 por ciento.

   "Tenemos que hacer una apuesta decidida por la calidad. Si ponemos en peligro la calidad podemos perder la

marca que estamos ganando", ha dicho Cospedal,

PROBLEMA DE SEQUÍA
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   La presidenta regional se ha referido al problema de sequía de los últimos meses en Castilla-La Mancha, lo

que ha provocado que se hayan ejecutado ya un 96% de las ayudas destinadas a esta situación.

   Además, se ha declarado como zona de sequía la superficie de cultivos herbáceos extensivos, "lo que ayudará

a 4.000 agricultores que podrán destinar esa tierra a cultivos para ganado sin perder las ayudas y hasta 8.000

agricultores ecológicos estarán exentos de comercializar la quinta parte de su producción de manera ecológica".

© 2014 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los

servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.
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Castilla - La Mancha

EN LOS ACUÍFEROS 19 Y 20

CASTILLA LA MANCHA.-Asaja Toledo abre
su asamblea agradeciendo el paso que "pondrá
fin" a los problemas para la regularización de
pozos

TOLEDO, 17 Jun. (EUROPA PRESS) -

   La presidenta de Asaja Toledo, Blanca Corroto, ha abierto este martes la Asamblea General Ordinaria de la

organización agraria agradeciendo al Ejecutivo regional los pasos que han dado para regularizar los pozos de

los acuíferos 19 y 20, de tal forma que se pueda "poner ya fin" al problema que existía y conseguir "esa

regularización de la que tanto hemos hablado y nos ha costado".

   En su intervención en el acto inaugural de esta cita, Corroto ha expresado este agradecimiento al presidente

de las Cortes, Vicente Tirado, y ha recordado que el año pasado le lanzaron ese reto tanto a él como a la

presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, "y el día 13 de junio ya se ha publicado la

declaración de masas en riesgo de las dos unidades hidrológicas del acuífero 19 y 20".

   Corroto ha incidido en que "eso significa que el anuncio de Cospedal de regularizar en torno a 8.000 pozos

ya es un hecho y una realidad el año que viene", y ha admitido que aunque los pozos "no se pueden regularizar

de la noche a la mañana, es importante el paso que este Gobierno ha dado para poner fin a este tema".

   Igualmente, la presidenta de Asaja ha dado las gracias al director general de Caja Rural Castilla-La Mancha,
Víctor Manuel Martín, por haberles acogido --la asamblea se celebra en los salones de la entidad--, convencida

de que "cuando se empiecen a gestionar nuevos créditos de sequía seguro que serán los primeros que estén a
nuestro lado".

HECHOS VERIFICABLES

   Por su lado, el presidente de las Cortes también se ha referido a la regularización de pozos para significar que

"hoy es una realidad acompañada de hechos que se pueden verificar", destacando que en algún otro acuífero

hay ya "más de 2.500 regularizaciones" y que ahora se ha pasado "de las multas de gobiernos anteriores a las

regularizaciones".

   Tirado ha apelado al "trabajo conjunto" porque "los problemas siempre existen, pero cuando hay una

problema hay que aportar una solución" y cuando hay determinación y voluntad "siempre se buscan las mejores

soluciones", aunque siempre hay que hacerlo "de la mano del sector", en este caso el agrario y ganadero,

porque así "los resultados son mucho mejores".

   El presidente de las Cortes también se ha referido a las líneas de ayudas abiertas para los jóvenes que se

quieren incorporar al sector agrario, a los "nubarrones" que había hace años sobre el sector agroalimentario y a

la importancia de "vender y vender bien" el vino y el aceite que tiene la región sin "caer ante la tentación de los
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que quieren especular" con esos productos.

   Finalmente, el director general de Caja Rural ha reivindicado el papel del sector agrario al que "se debe" la

entidad. "Tenemos muy claro de dónde venimos y a quién nos debemos, nuestras raíces están en el sector

primario, hoy hay muchos amigos pero cuando vienen mal dadas no hay tantos", ha dicho Martín, que ha

destacado la "gran labor" que hace Asaja. "Caja Rural y Asaja son como dos hermanos, pueden regañar pero

no dejan de quererse", ha dicho ante las "voces interesadas".

© 2014 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los

servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.
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Cospedal asegura que Castilla-La Mancha no puede admitir que
una norma «perjudique al vino»
EP / TOLEDO

Día 17/06/2014 - 16.23h

Así se ha manifestado la presidenta regional durante la clausura de la Asamblea de Asaja

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha asegurado que en Castilla-La Mancha «no se puede ni se debe admitir» que ninguna norma

«pueda perjudicar al sector y al trabajo y a la cultura de la región».

Así se ha pronunciado la líder del Ejecutivo en alusión al anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por Menores y sus Efectos en

su intervención durante la clausura de la Asamblea de Asaja Toledo.

Cospedal ha puesto el acento en que la Comunidad Autónoma pedirá al Gobierno nacional que «cualquier tipo de norma que se haga, desde luego,

proteja al vino de cualquier manera».

«Ya paramos en su día una ley que perjudicaba al vino en la legislatura anterior», ha recordado Cospedal, subrayando que hay que defender a este sector

en la Comunidad Autónoma. «Y lo vamos a hacer, es un elemento saludable, de la dieta mediterránea, que consumido con moderación es un buen

alimento y no se puede equiparar con otros».

En este sentido, ha subrayado a los agricultores presentes en este acto que «pueden contar con el Gobierno de Castilla-La Mancha para proteger al

vino y al sector». «Aquí me comprometo a ello», ha dicho.
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Cospedal: Castilla-La Mancha "no puede admitir" una ley
que perjudique al vino

Cajas Rurales: un sector en movimiento

PSOE y ASAJA esperan una "reacción contundente" de
Cospedal ante la ley de prevención del consumo de alcohol

'Retan' a Cospedal a demostrar que atender las
necesidades de la población infantil es competencia
municipal

El 95,44% de los alumnos aprueba el acceso a la
universidad en Castilla-La Mancha

Cospedal aboga por limitar la
producción de algunos vinos
>>Dispuesta a crear una Interprofesional regional si no se crea la nacional

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, ha abogado por "fijar
techos de producción" a aquellos vinos que no están dentro de una Denominación de
Origen o una Indicación Geográfica Protegida en la región.

Diariocrítico/EP 17/06/2014

En su intervención durante la

clausura de la jornada anual de

ASAJA Toledo, ha aseverado que

es necesario establecer este techo

de producción "para que haya un

mercado de calidad y se pueda mantener un precio

estable" en este producto.

En todo caso, ha advertido que también es necesario

"cumplir los techos de producción que ya existen en

las denominaciones de origen e indicaciones

geográficas protegidas", ya que "no se pueden hacer

trampas al solitario porque todos saldrán

perjudicados".

"Tenemos que vender nuestro vino y hacer lo que

tengamos que hacer, pero cumpliendo las normas

que hemos puesto, y tenemos la obligación de

preservar la marca de calidad de vino de la región,

solo así podremos venderlo bien", ha indicado.

Una interprofesional regional del vino

María Dolores de Cospedal ha incidido en que es

"una apuesta clara de la Junta" el apoyo a la

creación de una Interprofesional del vino a nivel

nacional, pero si esto no se lleva a cabo "habrá que hacerla en la región".

Así, ha defendido que sería "mejor" que esta agrupación profesional se hiciera en todo el territorio,

pero en el caso de que no se pueda llevar a cabo "se creará en Castilla-La Mancha y representará a

todo el sector y a todos los eslabones de la cadena para establecer mecanismos de defensa del

mayor viñedo del mundo".

La líder del Ejecutivo ha defendido que en la región se está haciendo vino de calidad, aunque es

verdad que tras la cosecha "histórica" del año pasado "hay mucho vino vendido pero que no está

pagado y está esperando".

En todo caso, ha recordado que las exportaciones "marcaron un máximo histórico" en el sector el

pasado año, y en el primer trimestre de este 2014 han aumentado un 22 por ciento.

"Tenemos que hacer una apuesta decidida por la calidad. Si ponemos en peligro la calidad podemos

perder la marca que estamos ganando", ha dicho Cospedal.

El problema de la sequía

CLAVES DEL DÍA

abdicación rey Juan Carlos

actividad empresarial Albacete

ASAJA Toledo Brasil candidatos PSOE

Castilla-La Mancha
consulta soberanista Cataluña 2014

Corpus de Toledo Cuenca
Una voz desde el mercado Dolores de Cospedal
elecciones Facebook Generalitat de Cataluña

Guadalajara Independencia de Cataluña

Mundial de Brasil 2014
proclamación de Felipe VI
Reserva Federal rey Felipe VI Toledo

Acerca de esta noticia en la Red

La creación de la Interprofesional del Vino se encalla

por el ...06 Jun 2014
Y aunque todos las partes coinciden en que la creación de
una Interprofesional del Vino puede ser la clave para afrontar
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La presidenta regional se ha referido al problema de sequía de los últimos meses en Castilla-La

Mancha, lo que ha provocado que se hayan ejecutado ya un 96% de las ayudas destinadas a esta

situación.

Además, se ha declarado como zona de sequía la superficie de cultivos herbáceos extensivos, "lo que

ayudará a 4.000 agricultores que podrán destinar esa tierra a cultivos para ganado sin perder las

ayudas y hasta 8.000 agricultores ecológicos estarán exentos de comercializar la quinta parte de su

producción de manera ecológica".
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estos y otros problemas, lo cierto es que su constitución se
va ralentizando cada vez más por culpa de la ... destinado a
mosto un 12 % del total de la producción y el restante 88%
ha sido en forma de vino, mientras que en la última campaña
se destilaron 3,8 millones de hl, menos del 11% de la
producción total, según Asaja Castilla-La Mancha.
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PP destaca las "contradicciones" de los socialistas

de C-LM ...11 Jun 2014
EUROPA PRESS, TOLEDO. El PP de Castilla-La Mancha ha
criticado este miércoles las "contradicciones" de los
socialistas de la región en relación a los posibles candidatos
a la Secretaría General del PSOE, mientras que los ...
Instrumentos antiguos de la orquesta Nereydas y la creación
'Vísperas del Corpus', este sábado en la Catedral de Toledo ·
Cospedal aboga por limitar la producción de vino y apostará
por una Interprofesional regional si no se crea la ...
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Asaja Ciudad Real alerta de la 'gravísima situación'

del ...26 Ene 2013
Diariocrítico de Castilla-La Mancha 26/01/2013 14:06:46 ·
Tw eet. EP. Quizás le interese ... ASAJA Ciudad Real ve
"fundamental" la constitución de una Interprofesional del Vino
· Asaja Calzada de Calatrava renueva su junta directiva.
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ASAJA pide una Interprofesión para evitar tensiones

en la ...12 Ago 2009
Toledo.- La Sectorial Vitivinícola de ASAJA de Castilla-La
Mancha ha advertido de la inquietud del sector ante el inicio
de la campaña de la vendimia, debido a la bajada de los
precios del vino, así como a la difícil situación ...
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Últimas noticias en Castilla La Mancha: Esteban: "El PSOE ha lanzado un bofetón a la oferta de diálogo sobre la Ley Electoral de C-LM"
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Cospedal aboga por limitar la producción de algunos
vinos

Cajas Rurales: un sector en movimiento

PSOE y ASAJA esperan una "reacción contundente" de
Cospedal ante la ley de prevención del consumo de alcohol

'Retan' a Cospedal a demostrar que atender las
necesidades de la población infantil es competencia
municipal

El 95,44% de los alumnos aprueba el acceso a la
universidad en Castilla-La Mancha

Cospedal: Castilla-La Mancha "no
puede admitir" una ley que
perjudique al vino

Diariocrítico/EP 17/06/2014

La presidenta de Castilla-La

Mancha, María Dolores de

Cospedal, ha asegurado que en

Castilla-La Mancha "no se puede ni

se debe admitir" que ninguna norma

"pueda perjudicar al sector y al trabajo y a la cultura

de la región".

Así se ha pronunciado la líder del Ejecutivo en alusión

al anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo

de Bebidas Alcohólicas por Menores en su

intervención durante la clausura de la Asamblea de Asaja Toledo.

Cospedal ha puesto el acento en que la Comunidad Autónoma pedirá al Gobierno nacional que

"cualquier tipo de norma que se haga, desde luego, proteja al vino de cualquier manera".

"Ya paramos en su día una ley que perjudicaba al vino en la legislatura anterior", ha recordado

Cospedal, subrayando que hay que defender a este sector en la Comunidad Autónoma. "Y lo vamos a

hacer, es un elemento saludable, de la dieta mediterránea, que consumido con moderación es un

buen alimento y no se puede equiparar con otros".

En este sentido, ha subrayado a los agricultores presentes en este acto que "pueden contar con el

Gobierno de Castilla-La Mancha para proteger al vino y al sector". "Aquí me comprometo a ello", ha

dicho.
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elecciones Facebook Generalitat de Cataluña
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Acerca de esta noticia en la Red

Noticias de Toledo - Ultimas noticias sobre

Agricultura toledo21 Ago 2012
La Asociación de Jóvenes Agricultores (ASAJA) en Toledo
celebra hoy su asamblea anual marcada por unas cosechas
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La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, este martes durante su intervención en la

clausura la Asamblea General Ordinaria de ASAJA Toledo

Cospedal fija el sector primario como 'base
fundamental de nuestra economía'

clm24 | 17 de Junio de 2014

En la Asamblea de ASAJA Toledo, Cospedal ha asegurado que CLM no puede admitir que una norma

"perjudique al vino"; además ha abogado por limitar la producción y apostará por una Interprofesional

regional si no se crea la nacional

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha mostrado el compromiso del Gobierno

regional con el sector primario porque “somos conscientes de que es la base fundamental para nuestra

economía y nuestra recuperación”.

Por ello, Cospedal ha apuntado que desde el Gobierno regional se ha trabajado “con contundencia” para

defender los intereses de nuestra agricultura durante la negociación de la Política Agraria Común (PAC), que

garantiza a los agricultores aspectos tan importantes como el treinta por ciento de su renta agraria, “gracias al

mantenimiento de la ficha financiera, que supone 6.700 millones de euros para Castilla-La Mancha en el

periodo 2014-2020”, ha señalado, según ha informado la Junta en un comunicado.

Así lo ha afirmado la presidenta durante la clausura de la Asamblea General de ASAJA Toledo, donde ha

puesto de manifiesto la relevancia que tienen para nuestra región “los dos grandes protagonistas de nuestra
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agricultura, el aceite y el vino”, dos productos “de gran calidad y en cuya comercialización, todos debemos
destinar nuestros esfuerzos”.

Castilla-La Mancha, tierra de vino y aceite

La presidenta de Castilla-La Mancha ha destacado “la obligación que tenemos de preservar la imagen de

marca de nuestro vino”. “Si como consecuencia de tener más producción arriesgamos y ponemos en peligro

su calidad, estamos empezando a perder la marca que estamos ganando en estos años”, ha añadido.

En este sentido, Cospedal ha resaltado los datos de exportaciones de vino de Castilla-La Mancha en 2013,

“un incremento de ventas fuera de nuestro país que nos ha afianzado como una de las grandes potencias

vitícolas del mundo” pero que nos debe incentivar para seguir mejorando la comercialización y mantener la

calidad de este producto.

Además la presidenta regional se ha comprometido a proteger siempre al sector; “no podemos, ni debemos

admitir que ninguna normativa perjudique al trabajo, la cultura y el futuro de una región como la nuestra, el

vino es un gran alimento que no se puede equiparar a otro tipo de productos”.

Asimismo, María Dolores Cospedal ha indicado que la creación de una Interprofesional del Vino es una

apuesta del Gobierno regional que, “si no se constituye a nivel nacional lo haremos en Castilla-La Mancha,

donde podamos estar representados todos los eslabones de la cadena y así tener mecanismos de defensa de

este producto”.

Cospedal también se ha referido al aceite, destacando el incremento del 73 por ciento respecto a las cuatro

últimas campañas, además de batir un récord histórico en exportaciones, a lo que ha contribuido el Gobierno

regional con una aportación de casi 29 millones de euros desde que comenzó la legislatura, “para la mejora

de la industria del aceite de oliva y la mejora de su calidad”.

Defensa de la agricultura de la región

Por otra parte, la presidenta regional se ha referido a la regularización de 8.000 pozos que estaba pendiente
en la provincia de Toledo desde hace veinte años y que va a estar resuelta antes de que finalice 2014,

“gracias al trabajo que se ha desarrollado entre el Gobierno de Castilla-La Mancha junto a la Confederación

Hidrográfica del Guadiana y al compromiso del Gobierno central”.

María Dolores Cospedal también ha hecho hincapié en el compromiso del Gobierno regional con el campo
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de Castilla-La Mancha, como, por ejemplo, la partida de ayudas a causa de la sequía, que ya se ha

ejecutado en casi un 96 por ciento.

En este sentido, la presidenta ha señalado que Castilla-La Mancha ha sido declarada como zona de sequía

agronómica primaveral en cultivos herbáceos extensivos, lo que  va a permitir que 10.000 agricultores de

cereal, leguminosa y oleaginosas, puedan dedicar sus tierras para laboreo o para aprovechamiento del

ganado manteniendo sus ayudas.

Otra medida es la destinada a 8.000 agricultores ecológicos de herbáceos de secano, que van a estar

exentos de tener que comercializar bajo el requisito de la etiqueta ecológica. Por último, la iniciativa destinada

a más de 800 agricultores del girasol de secano a los que no se va a aplicar ninguna penalización en los

planes de ayuda quinquenales, que no pudieran sembrar a causa de la sequía.

También, ha señalado Cospedal, se ha solicitado al Ministerio de Agricultura la puesta en marcha de

acciones excepcionales, que se aplicarán próximamente, como facilitar el acceso a la financiación, medidas

fiscales en el impuesto de la renta para el año 2014, el adelanto de las ayudas de la PAC, agilización para el

cobro de los seguros agrarios, aplazamiento del pago de las cotizaciones a la Seguridad Social y análisis de

daños en determinados cultivos leñosos de secano, como el almendro.

Por último, Cospedal ha apuntado un dato positivo para el sector primario, “además de las exportaciones”,

que es el incremento en casi un treinta por ciento durante los cinco primeros meses de este año, respecto al

pasado, de la compra de maquinaria agrícola en nuestra tierra, “un indicador muy importante que en el caso

de maquinaria arrastrada o suspendida es de un 45,5 por ciento”, ha concluido.

Puede ver este artículo en la siguitente dirección http://www.clm24.es/articulo/actualidad/cospedal-fija-sector-primario-
base-fundamental-nuestra-economia/20140617170419049119.html
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